
voie Hemi�o 10 de marzo ce 2023 

- CERTIFICACION NRO. 5 
GADr•vM. WMC-S0-05-2023·03· 10. 

Lo mfrcscntc Sccrctona Tcsorc•o del Gobierno Autónomo oesceoececcc 
Parroquial Rural vone Hermoso CERTIFICA QUE ce Junto Porroquaol en SESIÓN 
ORDINARIA N.• 5. celebrado el 10 de marzo de 2023, RESOlVIÓ: A -rcvés de 
vctccón crcocro. por unon,m1:;lod. APROBAR mediante resol1JC16n los s1gu1ente; 
puntos. 

R•1oluclón Nro. 15 GADPRVH.WMC-$0-05-2023·03-IO: El cuerpo legl;lot,vo del 
cooemo PCl'roquia! Volle Hernoso. CONCLUYE Y RESUELVE. A través de vc-ccón 
Ord,norio por unan rnidcd APROBAR el Orden cel Dio 

APROBACIÓN DEL ORDEN Dl:L DI.A. 

2 ANA ISIS Y APRCBAOÓr-. DEL ACTA DE SESIÓN ORO NARIA N • 4 ou 2� OC! E0RERO 
JA ?07.'.l 

3 ALIORIZACIÓN PA� NICIAR EL PROCESO OE CONTRATACIÓN PUBLCA (SERCOf') 
:>E .A EJECUCIÓN OEt PROYECTO: "OBRA URBANIZACIÓN ACERAS " BOROILLOS 
�ECINTO LA ASU'JCIÓN. 

4 SILLA v.-,ct,,., SEGUr,. SE ESTABlrCE :CN LA N()l¡M,\TVA OEL GOBIERNO .-,u,óNONO 
DESCEN"RA 1.ZADO PARROQUIAi RJRAl oe vxus HERMOSO íN SU seer AMFNTO 
OC PARllCIPACIÓNCIUDAOA\IA \IQICA [N -t AR! J5 Df lASI LA VACIA. QU( ;:N 
CONCORDA\ICIA CO"I El ARI 101 DE LA CONSTITUCIÓN Y ART. 77 DE LA LCF'C LA 
SILLA VAOA ES UN MECANISMO DE PARTICIPACIÓN QUE CTORGA A QUl(N LA 
OCl)PA VO} Y VOTO fr,. IAS W5K)Nf5 nr IC:� r.OBlfRNO'\ AUTÓNOMO� 
éltSLtN l<A.llALX)S ANALISIS Y Af'R()IIA(..IÓ\I Jl;L l'ROYt<...10 tNltLRAUÓN Dé 
.AS ACIIV DAC[S DEPORTIVAS Y R(-CR(AIIVAS (N Olffl!'ENTES OISCIP INAS DE .A 
LIGA OfPORTfVA PARROQUIAL VAL Lf 1-rRMOSO" 

S OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNOAD. 
6 INfOR.'v\E O:: LAS I\CllVIDADES DEL SR. WI\SH•NGION MO:Y.LES PRESIO�NT!: OEI 

01\0 PA�ROQUlAL VALLt 1-'(J.i'MOSO 

Resolud6n Nro. 16 GAD�RVH·WMC-SO·OS-2023·03-IO: El cuerpo Leg1slat1vo :::tel 
Gob,erno Parroquial Volle Herncso CONCLUYE Y RESUELVE. A través de vo-ccón 
oroocrc po· . .mommtdod APROBAR el acta sesión cr:::tinona 'I � 4 del :.,4 de !eb<e..o 
del 2023 



' 

Resolución Nro. 17 GAOPRVH-WMC-SO-OS-2023-03-10: E, cuerpo Leg11lct110 del 
cebe-ne Po•roqv al V:;:lle -íermcso CONCLUYE Y RESUELVE: A ·rovés de votocoo 
Ordocric por unorsrmdod APROBAR lo AUTORIZACIÓN PIIRA INICIAR U PROC(SO DL 
CONTRA IAOÓN "UiUCA "SERCOP) DE LA EJECUCIÓN OCl PROV:CTO. '06RA 
URBAN ZACIÓN ACERAS Y 80Rf")k lCS ere-m-o I A ASUN("IÓN" 

Resolucíón N,o 18 GADPRVH-WMC-SO-OS-2023-03-10: 8 cverpo Leg11lct110 del 
Co:::ierno Po·roqu10, vcne Hermoso, CONCLUYE Y RESUELVE: A -rcvés de vctccóo 
Ordinario co- o-ore-sooc. APROBAR QUE EN LA PROXIMA SES ÓN EXTRA 
ü.tt;INARIA �i:: Af'RU!:Bt: f>ARJ: 0!:. PROYECTO "'INTEGRACIÓN DE LAS ACTIVIDADES 
DEPCRTIVAS Y RECREATIVAS EN 01=ERENTES DISCIPLINAS DE ..A LIGA DEPORTIVA 
PA�ROQUIAL VALLE HERMOSO" 

Lo ce-meo. - 



RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.• 5 DE FECHA 10 
DE MARZO DE 2023. 

lo Junto f'::moquiol en pleno i:;resdido oo- el sero- Wos·1r-gto11 de lo$ Scntos t,,'Qlol� 
Crló�ez. los seño-ee vocees de io AAto PorroqVtOI quenes de ocvordo e lo quo 
estcbiece el Arbco...lo 8 del COd,go Orgónco de Ogorvrocón lerritoricl 11.u!onomo y 
Descenlrcliwcl6n !COO!Al)) ven bese o los 5190...,e-,tes coosoecccoes: 

Que al Arhculo 238 de io C005trtuo6n de io 11epúbíco del fcuodor d,spona -os 
goblemo5 ovlónomos óescantroirodos uozcrón de outo<1omio l)Ofhco 
odmn.r<lroHvo y llnonciero v se recrrón ccr los or"io::1pios de soUdcrt:tod 
suOSldkn'>odod oquodoo 1rrtcrlcr11lonal on!Cgroción y portoc,pooón eoocec-c En 
ning."111 CO',O f!I fllff'Cbo rlfl In m,Tonnrn,n í)fflITTlffi In lffC� rlfll l<'!l"!i!O"lo 
noc,onol COll5111uvan got:lerr0$ outóno,ro,; cesceoececocs os ¡untos 
porroq...Oles rwcies. � con� 11Unooole> los (..(]ll!rt:!JOS n-.:,t cecee.os. lo:. 
Cons&j0$ prov ncooles y los conse,os ,eg,onoles". 

Que. el Ar! 8 de COOTAD estobleca tocuHod no.-motr;o da los Got>emos ¡:xnoqu1olos 
wces.. [n sus respectivos crc<Jl1SC1pe,ones lamtOfooles v e1 el ómbi"o de sus 
corrpe1encios y ce es que le rueren ceeccocs IOS Gobemol Autónomos 
cescenncececs rorrocUIO es iJ·oles hancn copacidod pero ccto- ccoeecs y 
rMoltll"K)ílM, 011 romo nnrmm rff{)lomentnrm l1ft coróctffl 'l<1m,nktmtlvn :,1,fl no 
padrón cco'tcvenr !OS d�JX)I.ICoonas constituci<YlOlas legales r, io nomv.rtr;o 
<.JK.. uuu l)OI les C.Ofll>eP., ltoyrOllU ... LOI � P"º"' 11...IUlt:.. <..UflLt:10\ 1 ietruµci;tuf10S 
y consejos m.,ni(-,poles 

Que en cciccccn 01 hlcral e) del Ar 70 del COOIAO. csrcoece entre los ceecceoo, 
del pro51dcn1e o prcsocntc de a ¡unto poroqut0L Convoco y prcRC:11 can voz y 
veto las sesiones de lo ¡unta porroqulol ru-al. poro lo cual det>afá p-oponer el o-den 
del dio de maneto pie-,,o. B eiec;utr;o lená"á voto diunente eo coso de e111)0te 
f!n los volnrr<:nM rlf'I 'ironoo IPgll.lntivo y <1fl fi'IColunnón 

Quo, f!n n¡)l.con(m ni Arl ll� dAI COOlAI) bl órgnnn� lflge;lntlvo,; dfl Ir� QOO!f!mre 
ou16nomos dascenlrdi.zodos. 1emi'ó"1 cvotrc clases da l6Sionas 
1. lnougurnl 
2. ()r(lonCTIO 

J. úlroordnaria y 
4. Conmerrorat-vo. 



Que en co-cceoor-cjo al ArT 315 del COOTI\D es jonrcs cotooocies rvroles se reunirán 
das veces a mes coma rrín1ma �., tedas ,as casos la c011VOCator o ce, ejecuhvo 
l!:l)pe<_lr.u g..>l.>lt!'IIU cul0rn.llrll.l ut:!�t:r•huW<Jo se 1e<.1h.:uró l.UII u ri,,:;1101 
cvorcotc y ochc -cecs de orucipoc& o la roe-e prov!\c·a y so acompar1cnó el 
orden del ÓICI y los doct.menlos cue se !roten 

Que, 50í"I Alr buc,oncs do la Jun•o Pcnoqu,olcs 509,Jn el Ar! 67 hte-ol al bpedf oc..erdos 
rescoccees y ncee-cnvos reglorrentorlCls en 01 r-oteocs de competer.oa del 
ccoeo-c c.nonco-o descenlrohroda panoquol n.,01 confo:me este C6:j110 

Que, e, Nt 275 del COOTAD. nd<:o que los gabernos outónorros cesceoec.ecocs 
r,orrn111 ,,n f>< n ,o� prpsl<Tt'ln s JS 'lff!VK'"IO'I ffn f'l'IT'<l '1Wfl('"t, r,OI ronlrn!o o íjff<!o(:,· 
comporl do rrcoe-vc la suscr,:x;,ón do con venos con los gobocfnos o ovococs 
rooocccics y CO'l las rmpec:livos corrundodos Clf'naficl:mcs. 

Que, el Ar! 272 de la ConsMucl6n de la Repuoico. estoolece ouc la dislr1bocón oe cs 
recusas entre los gotiernos autónomos descenl!olizodos seré regL.loóc p17 lo ley 
con1orme o lo11,g ,,anlm C'J'leros 

1 lomnr.o y Offn<u1nc1 Off lCl r,ohloró'l 
2. Noco�doOCS bés,cos ,nsohslcchos jo-orqurzadas y coruidemdos en roloc1ór cor, 

lo cooccce rescerae en et teMtorla de codo L.00 de los ccce-os outOOomos 
desconlroll.!odos. 

3. Logos ur1 � Mf:!!OIOmen1o de los nlve,es ele voc esroeec 16Cal y admlnistrct1vo y 
cumplr'fento de me·os C1el Plan Nocional do Derouolo y det pon da OEl50'fo'lo 
de1 ncce-no ou1ónomc descenlralaoco 

Que, el lvt )61 oet COOIAD. mcec que -cec '<l ,nf01mac,on sccee et p,oceso de 
cxog1omocK'lr> lormuk:rción. op,oboc OO. e-ecuc'6n y e,a uacrón del p,.,..uµ,.,.,itu 
ser6 pubka y '>6 difuno�6 permanenternen1e o IO poboclCln palo póg,,na web 
,ns! hJCIO'lOI u otros rredios m perJulCKl de los ccccoes cceccto-cs estcoecocs 
eri io � poro el occesc y lo J·onsporencio oe la io'orrnocl6n pv�rco. 

Que el ArT 267 uel coo· AD "'luuk,cc que los p,esupuestos de :01 emp,esas ccorccs 
de IOs g:>berr.os outóromos descentrol:rodos soan de ser.ic,os pvblrcos o de 
cuo qua otro nct .... o,ew se pr-,taán cerno cnexcs en el presupuesto genEf"(}j 
del 1cspectrvogobe,-no serán Oprocodos porsusrc,;pechvo, drectonos v po,arón 
o conoc l"tenlo del 6rgcmc legrslahvo co,rcsocrdienle 

Que, Meó,ontc rcurn6n de Ses'6n O-o.nono de Junte Por<>qJKll Valle ll�o. con 
IL.'< ho l:l <iP IAl-r...-n de Zl23 se re;otvó anrtr lo presente resoL.Ción, er uso de !m 
tocoooccs y a'nbuocnes que les con her e o ley 



RESUELVE; 

Re1oluclón Nro IS GADPRVH-WMC-SO-OS-2023-03-10: f1 cuerpo Le¡,;,�lul1vu d!:11 
Gob.emo Forroqu1ol Vo le Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A troves de votación 
Drd1norlo oor urora-ooco APROIAR e Orden del xa. 

I AP�üt;ACIÓts Dl:I. ORDEN DEL OIA 

'J.. ANÁL�IS Y APROBACIÓN DEL ACTA Df SESIÓN 0�:>INARlA N ° 4 DEL 24 DE FEBRERO 
DEI 20?3 

3 AlíORIZACIÓN PARA INIC AR H PROCESO DE CON-RAIACIÓN ruouCA (SI RCOf'J 
DE LA EJECUCIÓN DEL rRO"ECIO: "06RA URBANIZACIÓN ACERAS 'f 30RDUOS 
RíCINTO LA ASUNCIÓN .• 

4 SllLA \/ACIA SEGÚN SE ESTABLECE fN IA NORMATIVA DB. GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESC"NIRALIZADO PARROQUIAL RURAi DF VAi I F HFIIMC)�() fN S(J IIFGl/1,1.IENTO 
DE P.-.RTK":IPAC':k'>N C-IUllAllANA INDICA EN El ART 3!, oe LA �ILL.-. VAl'.;I ... <..:IUL tr- 
CONCOROANCIA CON 1:1. A� 101 .)!: LA CCNSIIIUCIÓN Y AR! 77 :>E LA LOPC. l A 
SILLA VACIA ES UN MfCANIS-..O CE PARTICIPACIÓN QUE OTORGA A OUIE:N LA. 
OCUPA. voz V ve-o EN LAS SESIONES DE LOS G03lERNOS AJIÓNOMOS 
DESCENHAUZADOS ANAL!S!S Y APROIIACIÓN DCl PROYECTO "INTEGRACIÓN Dt- 
LAS AC"IVIDAOCS DEPORTVAS Y RECR�AIIVAS EN DlfEIIENTCS DISCIPU�AS DE LA 
LIGA DfPORTIVA PAIIIIOQUIAL VAUE HERN'OSO" 

5 OFICIOS R:CIBIDOS DE LA CO.V,UN DAD 

6. INºORME DE LAS ACTIVIDA'.:lfS ')H �11 WASHINGTON MORALES PRESICENTE: OH 
GAi) �AIIIIOOUIAl VAUE HERMOSO 

R•1oluclón Nro. 16 GADPRVH·WMC-SO-OS-2023-03-\0· 8 ccespc Legislot,110 del 
Gobierno Pcrroqu1ol Vale Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A t-cves de votación 
orcmcnc po1 unon,m,dod. APROBAR el acto sesión ord,noro N' 4 del 24 :le f.,b!.,ru 
del 2023 

Resolución Nro. 17 GAOPRVH-WMC-SO·OS·2023·03-IO: El cuerpo Leg,i.la(1vc del 
Gobierno �crroqu1ol vcee Hermoro CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vo!OCIÓl'1 
orcocnc por unon1m1dod APROBAR lo AUIORllACIÓN f'ARA INICIAR EL PROCESO CE 
CONTRA" ACIÓN PUBLICA (SERCOP1 DE u,. EJ1LC ÓN DEL PROYECTO "OBRA 
URBANIZACIÓN ,',CERAS Y &011Di(l0S RfCl'HO LA ASUNCIÓN' 

Re1oluc;lón N,o. 18 GAOPRVH-WMC-SO-OS-2023-03-10: El cuerpo teqrsronvo del 
Gobierno �orroqu,ol vcne Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A troves de votación 
Oromcno pee unornmidod APROBAR OI..E EN LA =>ROXl¡,,,A SESIÓN EXTRA 
ORDINA�IA SE ,',PRUEBE PAl(TE DEL PROYECTO "INTEG:.!ACIÓN DE ..AS AC-IVIDADES 
DEPORTIVAS Y R1REATIVAS EN OIH:RtNIES OISC,PLINAS DE LA LIGA DEPORTVA 
PARROQUIAL VALLE HER',,\CSO •• 



Dodo y f,mooo ,::n k.J Por-oquo Roro de voue Hermo� o los 10 dios del mes de marro 
d� oto 2023 

l!o t.rr,::m. pre51d!t-,te y veeoes de lo Jurlo ro1oqu+ci RU""ol 

\f'0..(00()f"\eS 
se Roso l}tt,elo CJ::1 
VICEPIESIDtNlE 
GAD PARROQUIAL VAL 
C C.: 050?719487 

lo r:PrTiffro • 

M::inbe• LOzodo co-ces 
SECA ET ARIA-TESORERA 
GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
W;,<C/WX 

a� 
GAD PARflOOUIAL 

VALLE tiÍRMDSO 
Secretaria· Te�oreria 

U..UORAOO l'Ol: 1"1' ""'""}" 51:,..¡,., 



Valle l-l1!!F1'>'8'!Wl 

Ac.rerco M rusteric! N' \359 
eur 176817UcXXXJI 

v ,<'.'i.''•_','/J'J''•X(: 

,.::, :,:>J< ' , , ,,,,., < • '' " ,,, , ·,' - '" ,e;" curi, ; · 
'.,,,,.,,,l, .. ,,,,,c,•,,•;,L,•.'c 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N,• S DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VAUE HERMOSO, 10 DE MARZO 
DEL 2023. 

En io Porroqu o de Valle uerr-ioso. Cantón Santo Dommgo. Prov ncio 
Santo Domingo de los Tsócl'lilos, o lo'; 10 oros dol mes de mece cel 2023 
siendo los C8H30 om se reúnen en Sesión oroe-cnc os M1emb'os del 
Gobierno ronco.ser en cumpl miento con el Art. 318 de lo Ley del 
COOTAD 

SR. WASHINGTON MORALES. - Muy himno,; dlcs. compol'leros vocales 
sel'loro tesorero señorito ovxilior ce scoctcuc. también !eremos lo 
csesenclc dl::l compoñero Javier Borrogón, r,rel.id€'nte de lo ligo 
Porroqv,ol, pao roce- uso do o silo vado como lo determino le ley. 
Señora secretarlo, por tcvor de lfK"I.Jfo o lo convccotorlo y cce-stcte el 
qvCrvm. 

ING. WENDY SANCHU. - 8venos días. sel'lor presidente, seócees vocales. 
seño•o tesorero. sei'tor presidente de lo Jgo eooccooi Procedo con lo 
co-stctccio-r del quórum seno-e Roso Cvoses, vocaciones, Sei'ior 
Rodrigo ccrcnon. presente. Mogíste. Potr cio Paredes. p!'&sente. Stn101 
P0Mc10 Leiton, Pfesente, Senor Washington Morales. p1esente, contando 
con cuatro miembros presenles doy POI' con1lotodo el quó11,1m, 

ING. WENOY SANCHEl. - P•ocedo con lo lectura de lo corvocotorio: 

[n coiccccn ol hterol e¡ del or1íc.Jlo 70. del C6cigo cecoocc de 
Orgcnlzocl6n ·err11or1o1. Autonomía y oesceoncrccco-. y en 
concordonc,o con el at1C1..lo 3 8 del mismo Código se convoco o se,lón 
Ordinario N.• S del legislohvo del Gobierne Autónomo Descentralizado 
Po11cqtJ1ol Voll6 Ht:irrnoso. lo mismo que lendró lvgcr el día VIERNES 10 DE 
MARZO DEL 2023, en el Sol6r de sesiones del GAD POP'Qq\,ÍOI Valle 
Hermoso, o los 08 30 om, can lo fincrrdod de To ter el 11g...ie11te 

ORDEN DEL OÍA 

l. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N." 4 DEL 
24 OE FEBRERO DEL 2023. 

r óg,na 1 de JO 



Ac..,erac \\,r:11e,al ti' 1 �59 
•uc , 1��·;:,c,<.JX-kl' 

v r-, / - . .' .' ·' . )-'.( 
e, DJ: ,, ' " - ' .- '"" "''' Ir • ., ... • • r-,- •• 

3 AUTORIZACIÓN PARA INICIAR El PROCESO DE CONTRATACIÓN 
PUBLICA (SERCOP) DE LA EJECUCIÓN OH PROYECTO: "OBRA 
URBANIZACIÓN ACERAS Y BORDILLOS RECINTO LA ASUNCIÓN" 

4 SILLA VACIA. SEGUN SE ESTABLECE EN LA NORMATIVA DEL GOBIERNO 
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE VALLE 
HERMOSO. EN SU REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 
INDICA EN ELARr. 35. DE LA SILLA VACtA. QUE. EN CONCORDANCIA 
CON El AIT. 101 DE LA CONSTITUCIÓN Y ART. 77 DE LA LOPC, LA SILLA 
VACIA ES UN MECANISMO DE PARTICIPACIÓN QUE OTORGA A 
QUIEN LA OCUPA, VOZ Y VOTO EN LAS SESIONES DE LOS GOBIERNOS 
AUTÓNOMOS DESCENTRALIZADOS. 

5. OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD. 

6. INFORME DE LAS ACTIVIDADES OH SR. WASHINGTON MORALES, 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

ING. WENDY SANCHEl. - Primer purta. 

APROBACIÓN DEl ORDEN DH PIA, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien compol'ieros, estó o ccosoeeccto- o 
aprobación del orden del dio 

SR. PATRICIO LflTON. - soacuc lo palabro. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo palabro el compañero Potnco 
tencn 

SR. PATRICIO LEITON. - Corrpo"icro prosidorte. compol'icros vocales 
compol'le10 tesorero compol'iei-o seoetcnc sencr JovlerBorrogón quien 
nos acompaño el ese de hoy ooro esto re.mión. en este primer punto 
<..umµ:..ii"1u10 µiu�1Utml� y dar11fu r-eemtnos Ut,t Gobemu Punuq�ol, en 
esto primer punto ccecbocón del orden del día yo sugiero. propongo y 
f!IPvo o moción, qce se haga una r-ooncocoe al cuarto punto y ;i es 
pmrblc la ccnoccco. por cuanto en este ceso. tenernos occc-nentos 
qve se nos han coontcoc pa-o que el ccc-ootvxo y omrgo de lo 
Porroquoo. rever Barogón. intervenga en este punto, pero compol'ierO'S 
onalizóndolo ben. no deberlo consto· �,no vacío. porque ese es un 
me ccner-io que se debe car. ta cy nos C)(lQC. es vcrdod. uc-cn los 
c.ououcnos y ccocccnos derect-o o hacer uso de la s1la vacía pero 
concrclomorte, comccne-cs. lo que se debió poner en este punto es. 

Pógmo 2 ce 30 



onolisis y oprooación del proyecto lnlP.groclón de os ccuvtccoes 
ceccr-ivcs y recreohvru en diferentes disc1pliros de lo ligo Deportivo 
Parroquial Volle HArm()';o 1xirq,e ese es el proyecto oue eaos t-on 
presenlodo, ol cual vamos o hacer rcteencio en ese punto, el cual 
vomoa o onofiior, VOITlO'l o op·obor si es posible =ntorces yo sugiero. 
::orrpoiieros, que se supnmo o se hogo ese cambio. que, en vez de 
panerte suo vacío. porgamos 1Tl6s bien onófsls y aprobación del 
proyecto que presento lo Liga de Vele Hermoso. porqJe ,nsisto. el teme 
de lo silla vedo es .. m justificativo. sr es oigo que lo ley e)(lge pero no 
deberla Ir porq,..e eso ye vo en el debate, el artículo que menciono. 0$0 

estó muy bien cor-coeec este muy bler menciono el orhculo de lo Ley 
Orgánico de Pcrnooccón coococ-c Incluso. pero ero yo es paro 

11511fc.a• de al(J!,no mene-e el terno que vamos o trotar para el cual estó 
tcccncoc el compañero Barragán paro que hago uso de la suc vado. 
Pero no sé si ustedes analizan compañeras, el campanero Presidente. 
creo yo tener rozón. lamentablemente no Pvde estor en días c-rtedores 
en lo Junto Parroquial. por cuanto estaba en uro de m,s vccoctcnes. de 
o contrario los hubiera orientado un cccceo. mós bien paro ponerte e 
ncluso hJblera sido ncuc mós corto el punte del orden :::1el día; 
compañeros propongo, yo sugiero que hagamos ese on6hsis pcrc este 
punto 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Ccr-coñeeos. es-o ccmcerccón lo 
moción del compañero somcic renco. para la roccecoc 6n del punto 
romero c.ono. 
SR. RODRIGO CUICHAN. - Solicito lo ccioe-c 

SR. WASHINGTON MORALES. - liene le palabro el compañero 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Muy buenos dios oesoente. compañeros 
vocales señora tesceeeo y wendy Sónchez auxiliar de secreroro. sence 
Jcvíer Borrogón ceesoe-ae de la uac Poncooct. Sí. seror cresoe-rre y 
::ompoñeros, oqu er este punto no se menciono del proyecto. si bien es 
cieno estó todo lo que indica la ley. pero no se menciona lo que vernos 
a uotor, solo serta eso porte de ag,egarle el proyecto. ve estcv de 
ccoe-co señor presidente. 

SR. WASHINGTON MORAlES. - tAlguien m6s Q,JC necesito o que reqctero 
cecr ccoe 
lCDA. MARIBEl lOZADA. - Señor presiden·e. pido la palabro. 
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SR. WASHINGTON MORALES. -Tiene lo palabro, señera tesorero 

lCDA MARIBH lOIADA. - Sí. senor presidente, no estó el provecto coi no 
lol porque no estó en el POA. n en el crewcoesro. en-onces no es un 
proyec1o del GAD Porrccinct ·ecién el señor vo o rn<.m1(eslar poro ser 
rrcnndo el proyecto dentro de presupueste y POA del GAJ Porroqu1ol. 
�ntonC'f!S t\O �� rómo lo ru aeren ponm como p.n-to 

SR. PATRICIO LEITON. - Presoente solicito lo polob·o 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo polobro el ::.:ompañero Potrlcio 
Leiton 

SR PATRICIO LEtTON. - Verón ccmcoñercs. lo unico que estoy t·otondo. 
es que las cosos 'os hoganos bien. o sea. el temo lo vamos o trotar el 
punlo lo vomos o llevar o cabo. s,mplemente es el punto del orden del 
da: y lo que cce la compañero tesorera. yo respeto mucho. pero 
d screpo po-ooe no es que recién va o presentar. recién nos va o dar a 
conocer el señor Barogón. rrós bien yo la ha hecho, lo ha ingresado este 
documento OOI' eso nos ccron-crce o noso•rcs e, lo convocotono Pero 
ooero yo yo lo revisé, yo lo te--.go revisado de pnnc1p10 o hn y veo que el 
punto especílico oue vamos o trotar en lo reunión es pero lo cocecceo 
de este proyecto que orese-nc lo Ligo Deportivo de Valle Hernioso. 
en1onces es eso nado 1161 odenós el compañero �odrigo me est6 
dcndo la rozón, entonces si. yo propongo lo moc ón y el corrpoñero 
Rodrigo apoyo se deberlo uevor o votación y hacemos el cambo de 
purto en el orden del ero. nodo mós ycont.-iuomos. Compañeros no hoy 
pero que enfroscornos en ese temo 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compol'leros. sigue en pie o moción del 
conr,ol'IR10 Pohíc o L!;!i'on que se ooreoue An aste roso, en el r,unto lo 
qve se vo o nctcr. oumer1or'e el nombre del proyecto que el señor 
preaoente de lo l.Jgc vo o expce-er. cloro en su 1ntervenc1ÓI"', y 
lóglcomente no es que se va e cprobcr ya el proyecto, solamente é va 
a dar o conocer y uego "IOS<ltr01ó veremos si estamos en la posib1l1dcd y 
desde luego. s1 la competencia nos permite se aprobaró; lo que se va a 
cportor como GAD Forroqu1al, o sec. él presento el proyecto. luego se 
hará e orotss y la aprobación s es que el cese se diere. lo permite lo ley, 
y terreen \ contornos con el presupces-o dentro de nuestras 
ccmpc!cncios: enlences yo cree que 00< ahí 1ríomos no creo Q'.K! 
o!eclano agregarle o conñ-coc ón el nombre del proyecto. porquo en 
reo roce tenemos lo silla vocla que va o ocupar el presidente de lo ligo. 
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pero no esoecncc e no menrlo'lO slcuiero el punte cce se va o trotar. osí 
es poroNnfo 

SR. RODRIGO CUICHAN, - Apoyo lo moción. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Lleve o votación seflofo secre-coo. por 
'ovar. 

ING. WENDY SANCHEl. - Levo o votación lo moción cecscntocc por el 
señor Patricio Lelton y OPOYodo por el señor Rodrigo cucroo. poro o 
cprcbocén del orden del dio. con lo modificoc1ón de nck..ir cr- el ccoto 
N.� 4 An61sis y OPfObociór del c-cvecto. Integración ele los octlvldodes 
oecorsvos y recreohvos en d ferentes drsciphncs de lo Ligo Deportiva 
Pcnoquio Valle Hermoso. en lo Ses.ió"I Ord,110110 N ° S de la .unto 
Parroquia. a efectuarse el dio vrerres ID de marzo del 2023 

ING WENOY SANCHEZ. - Se!'lora Roso Cuoses, vococlone,, señcc Rodrigo 
Cuicl"on o favor. IY'ogfster ecucic Paredes. o lovor. Sei'lor Pct<iclo tenon. 
como proponente. ooro que se hago o rrooscccee del 4.0 ponto o 
favor. ScOO' Wosh,ngton Morales. o favor, contando con cuatro votos a 
tavor se da oor aprobado el o,den d1l dio. con la modmcac!6n de lnclulr 
en el Punto N,º 4 AoéUsfs y OPfobaclón del ru2.r.ec10. lnlecracl6n dt las 
actlvldodes decorttvo, y recreotrvos en dle,tnlts dlsci0Una1 d1 la Uao 
PtcorllYo Porroau!al Vale Hermoso, en la Sesión Ord!ng¡la N,º S di la 
Junto Parroau)QI a e!ec!Yofle el dio Ylttn11 JO de mano dtl 2023, 
ING. WENDY SANCHEZ. - Segundo punto. 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN OROINAIUA N.º O<I DEL 2<1 DE 
FEBRERO DU 2023. 
SR. WASHINGTON MORALES. - Estó o consideración corrpañeros. la 
aprobación del cctc. lc seM6n ordinario N. 0 4 de 24 ce lebrero del 2023 
Tiere lo polobro el ccrnccnerc Patrie o Paredes 

MSC. PATRICIO PARED�S. - Buenos dios. sel\or pres dente. crescenre de 
la 1190 ecmof- sin tener nírguno acción que acotar. y espercndo que 101 
cornpoñeros en su memento. yo la cecn Yo propongo y elevo moción 
que se apruebe eatc octo. 

SR WASHINGTON MORALES. -1-oy uno moción cresen-odc por porte del 
compañero Pal ricio Paredes. pero la aprobación de eso acta. e Tiene 
apoyo lo moción? 
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SR ROORIGO CUICHAN - Apoyo lo mx16n. 

SR WASHINGTON MORALES. - Apoyo 1o moción el cornrx,riAfO Rodngo 
Cv chon. Ue11e o votocón. por '011or. 

ING. WENOY SANCHEl. - uevo e vctcción lo mocón presentodo por el 
Msc. Po!rlcio =creoes y opoycdo por el se'lcr Rocn,¡¡o cocnoo. poro lo 
cprobccon del A'161iss y Aprobación del Acto de Sesión orcncnc N "04 
del 24 de lebrero del 2023 

ING. WENDY SANCHEl - Serioro Rosa cocees. vcccclcees. Scl'ior Rodrgo 
cucron. o to11or Mog,ster ecmcc Paredes o fovo,. seno- Potr'do Lel!on. 
seocso-reme yo lo qve debo dec r es qve estó m...y bien. 'lC torgo 
n1novno ccsevccic- QJe hacer. n, qvit sf! t81lgo qvf! corregir. mJY bien 
rcocctccc ostc acto ngcrnc•o Wcndy rcllcitocloncs. MI voto a !ovar, 
Sel'ior Washington Moroles. Me st:mo o lo 'ellcltoclón 1rgenieia Wendy. mi 
11010 a favor teacrtccrcoes. gracias. contando con cu alfo vol os a ravor ,e 
da cor aprobado el Anól!sls y Ac1obaclón del Acta de Sesión Ord1nor1a 
N,º 01 del 24 de lebrero del 2023, 
ING. WENDY SANCHEI. - Tercer ocnto. 

AUTORIZACIÓN PARA INICIAR fl PROCESO DE CONTRATACIÓN PÚILICA 
{SERCOPJ DE LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO: MOIRA URIANIZACIÓN 
ACERAS Y IOROlllOS RECINTO LA ASUNCIÓN" 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien cornooñe'OS, este ounto ya es de 
ccoccenento de tcoos. qve hO habido c!g,mos retrasos por olgvnos 
rccoveoe-ues coe se presentaren, pero yo creo QUe yo han sido 
sonccnccce. hon !ICO recnrccccs y "IOy se t-ce yo o lo Ses.ón de Corne¡o 
pero lo Avtonzoc,ón poro irnc1or el proceso oe confrctocón público 
(SERCOP) de lo eiecocoe del c-ovecto: "Cbra Urbanización xceecs y 
Bordillos secntc Lo Asunc ón". vno obro qve vo en beneficio de todo lo 
coiecn-cco del ceouo poblada del Recinto Lo Asurciór. Entorces, 
considero comooeeros que yo es el memento oporturo de cotcecor para 
lo cconctccen de este obro que va o ser do mucho benelicio poro Todo 
lo cctecñvrcícc del Recinto La Asunción, insisto. está o c:>nsiderac16n poro 
que ustedes puedan opmcs. 

SR. PATRICIO LEITON - Sotic.110 o palabro campanero oreacre-rte. 

SR. WASHINGTON MORALES. - El :;ompol\efo Patricio teuco tiene la 
palabro 
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SR. PATRICIO LEIION. - Groccs. corrpor'lero pre;tdente por cor-cederme 
nuev:::mente e l.150 de lo polobro en es-e -ece- por-to. en el que 
menciono Autcnzcci6n poi'O 1nicior el procese de controtoción oooecc 
ISERCOP) de lo ejecución del proyecto "Obre Urbanización A:::eros y 
bordillos Recinto Lo Asunción" :l1en compoi'leros. ccr-cceecs. como es 
de conocim en-o de ledos. ha s100 un lorgo proceso poro pode, cumpl11 
con tocio lo que nos elllge lo ley yo primero quiero agradecer o todos 
ustedes por el trobc¡o e-e hemos hecho. codo uno en revisor. oncliror y 
mós que tocio. opoyorme en algunos sugererc1os. en algunos 
observaciones QJe he venido haciendo como delegado de lo Coms16n 
de Obras Públicos. es mpor1onte también reconocer y agradece• el 
trooo¡o cue ha reo!izcxlo el Ingeniero Jonothon Avelgo, Técnico de la 
CONAGO;,ARE. qo..ien nos ha oyudoco con es estoces. ol 1nic10 hobion 
ccvocs errores uwolcntc-los no ha sido pa,que ro cceecc t-cceec mol 
de todos maneros sornes humanos y tomb1éfl lo; Técnicos en algunos 
cosos o veces foUon en o go o se equ vecen. de pronto 195 cceec oigo 
pendiente y lodo ocuelo se ho vendo ono.aondo, se he v911/do 
S1.Jgl1endo q.Je se comjo. etec-wcmeme. osí lo ho hecho yo el Ingeniero. 
Ademós de eso. tombén he vencroccnveecndc perr-tcnente-ne-ttc con 
el Ingeniero Sornuel Freire técncc del Gobremo Munc1�L que está 
des�nodo como nuestro �scolizodor poro lo e]ecuc ón de esto obro, 
rrecscnte lo sclici·ud que nosotros tsc-ics con el compo'\e<o l)l&SIOtmle. 
poro lo delegoci6n de competencocs, por cuanto eso obra corresponde 
retomente por ccmcetenccs exck.lr.lvos al Gobierno Murnc1P<.JI IJtl!O 01 
hooer cumpido nosohos con todos les requisitos de lay, se no; ha 
delegado. la ceecccíó-i de concetenccs. valgo lo redundancia y está 
yo listo el proyecto: solcme-ae con uno pequeño observación. ha 
me¡otodo txnro-ue comooñeeos. cosi ol 1�. oerc yo todovio tengo 
uno observación que quiero dejar constancia en actos que pese o cve 
incluso el sei'lor fiscolizodcr de lo obro. repto. el Ingeniero SOmuel eeee. 
suginó que en el cresccoestc relerenctal en los rubros -useve y dan, 
ccnc-etcmente hoy uro driereuc .. io en lo c1.mln.Jud de mo1eriol pétreo. 
co1ncidi6 el lngenieio fiscohzodor. que debetlo ser la ms-nc contidod. 
pero bueno. oq.JÍ rescetercs el en-ene téc-scc tomb én del Ingeniero 
Aveiga. que ha hecho uno diferencia en lo conlidod de mot&1ia1es. pero. 
lo qve s1 ccmpoñeros. yo quiero dejOT constcncíc que haga esto 
observación. ro con el alón de cestcccecr e trobo¡o. smo que 
simplemente quede ccnstcncjc de esre onóíis,s y que yo lo voy o oµobu. 
sin lugar o dudas lo vamos o co-cbo- todas. pero si. compoi'lcros yo 
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quiero hocer U"lO ocloroción, que el momento q ae se cancele por todos 
los volores que co-responoen o esto obro de lodos los rubr05, se conce'e 
de lodo lo que reolmenle se ho eiecotoco. de lo cce efectivamente se 
hoyo 1ronspor1ado et rnoltmul. y hoy 011,10 u11)()1to11hs1mo toml.Jién en 
estos documentes que nos hon odju"llodo por po1e del Ingeniero 
Ave1go. este documento no tiene póg1no poro ser"iolortes. pero yo lo 
tengo separado y quiero hacer mención en el punto nueve dice 
transpone de mote-et cominos laslrodO!.. y esa e, la dife1e·x.io que 
hobomos onohzodo yo en on!erioles reuniones. deber"o ser lo mismo 
ccnnccc de material que transporto tonto en vio lastrado cerne en vio 
osloltodo. Sin embargo. ínsblo. hay uno di1erencio. pe¡o tombén en este 
mismo documento. en ene punto nueve establece muy cloro dice 
oroceoenentc de t,oboJo, los cantidades de transporte o pagarse. serco 
101 n!::llios eubeos k.ilémetros medidos y aceptados colculo::los como el 
resv lodo de m1.,!hplícor os metros ceceos de MOteriol efechvomente 
t-oreootcoos por lo usro-cic en Uór11ehos de tronspo,te de ocnc 
vol.;men, o sec. es-e cloro. justamente coincide co-i la que yo hob(a 
rncra'estcdc antes. que se oecec oagrn úrn.:o y e�dv1ivtm1tmlH 111 
t·onsporle de los metros cocees. tonto en vio lastrado como cn.,¡o 
csrcncoo. cve t.kl10. tiene uno dderenclo en el costo. e transporte en 
vlos lastrados cvesto 36 centavos, metro cúbico Kilomet,o, y er vios 
osfot1odos. cve llene vn vnlor 08 ?fl ntnluv:"' mwm cúbico Klom1no; 
entonces compor'icros. tombién debemos tomo, en cuento Que vna vez 
cve vo esté er ejecocón el proyecto, esto ohm, Al SAl"ior Frscol7<Kl:Y 
aulor;zor6 Un,comente e pago de lo ostcncc de los kilómetros qcc se 
voyo o 1ro1lorlt• e-ste n uteno dependiendo de !o mina del oval se vaya 
a t-occr lo ccerceo do estos moler oles. porqve en vn p-mopo se hizo el 
cók:vlo poro trcer el materlol de Copete. de lo vía El rocera. e-oooces ohf 
hoy mós dislanc10 qve si se compra es-e Material en esto mvno v o. pcr 
ejernrno en H1 kHón,aho 19 20. 21. 16 'lOy motenal también. Copelo tiene 
otra m no mes occ occsc de lo entrado pnncpc de Valle Hermoso 
lurnbit!r, huy ene mina que este aquí cerquita entonces eso nos vo o 
aba-ata costos en detone a. en transporte de matenol; ero bueno. ese 
ya es un trabCJjo qu, 1 .. <..0111:tSµOndefó al sei'lot Fiscoíllodor y en base o lo 
que él a.Jlonce se haró lo oproboe ón de los de los loclu"os docv-nentos 
y lodo lo que correspcnde al paga del transporte de rnotet1ol pero esto 
obro importante que se va o t-ccer en et Recinto La Asvnción. Ento-ices. 
ccmpoñeros co-r esta oclcmci,'Kl yo 1•<JP<Jnuu y erevo o rrKX..16·, q.JH s e 
autorice po¡a que se inicie el proceso de co-crotccon público (SERCOPJ 
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de lo e¡ec.x1ón del proyecto "Obro UrbornroclCn Aceras y aocaos 
Recinto .o Asunción •• 

SR. WASHINGTON MORALES. - creces. compcñefo Potnco teuon. hoy 
uno moción presentado poro lo cctcezccce poro Iniciar el proceso de 
contratación público !SERCOP) de lo ciecvcón del proyecto "Obro 
urtoncocón xceos y Bordíllos Reci-to Lo Asunción" ¿Tie-ie opoyo lo 
moción� 

SR. RODRIGO CUICHAN. -Apoyo lo rnocion. 

SR. WASHINGTON MORALES. - nene o poyo lo moción, lkl11e O votcccn por 
tovor señero secretonc 

ING. WENDY SANCHU. - Ue11c o vo1oción la moc,6n o-esentocc por el 
señor Polncio Lei1on y apoyado por el señor Rodrigo C:uK tvm poro lo 
cprcoocón de lo auloriloc,ón pero ruco- el proceso de conectccón 
pública (SERCOP¡ de lo ejecocón del proyecto ''Obro Urborlza::ló'l 
Aceras y 8ord,llos Recinto La Asunción" 

ING. WENDY SANCHEZ. - Señero Roso Cuoses. vococlomn Señor Rodrigo 
cocron. Como hemos venico írc-cnco en estos puntes, trobo¡ondo en 
cenetco de lo comunidad. en este coso del Recinto La AsunclOO todo 
lo que seo e., beneficio de lo como-soco. siempre hemos estado 
apoyando. porque es una casa que va o dar un realce. qce va o dar un 
cambio: han hecho el reqoenr-aentc. y buera se ho demorado. 00< 
mucno1 10zones. e, onólis1s que nemas hecho poro hacer bien las cosas. 
como decía. lodo lo que sea en ceoence de lo comundac, en lo 
persono. opoyondo. lodos remos estado ncctencc este troboJO en 
ccnuntc. u'l iolo equipo, pero cloro. los cosos hoy que hocer1as bien no 
somos técoccs. y los iécnccs son los que don el oval y cumplen con 
todos los porómetros que se debe. nosotros estomas outonzcdos poro 
subir al SERCOP, pero en los rubros se debe ver que todo es-e correcto, 
mediante los porómetras. como declo el señor crescente y como digo 
yo. en beneficio de lo coMunidod o lovor de este punto, presidente y 
compañeros. Magíster scmcc Paredes. o lavo,, Señor Patricio Le,ton, Bren 
compañeros. cor lo explicación que yo 01 hace un momento, de que 
uno vez que yo se hoyo cumplida el proceso de cce+ctccíón y se 
coocooe la obra al técrucc ganaeor del controlo. ae-npre se cproboró 
todo lo que el señor fücolizador de le obre así la autorice. osnc o pruebe 
entonces. con esas observaciones. compor'eeos. con lo ccoocoo de que 
se cancele realrnen1e por lodos los lrobqos efectivamente recliztxíos y 
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que se con celen por el transpor1e del motenal etechvamente haslaoodos 
desde cucjqcler mr,o que se vcvc o hacer la compro con esto 
ocloroción en benefcio del Recinto La Asunctón, para que esto obro se 
ejecute lo antes pq¡lble, compañero oesoeote. compañero secretorio. 
noso'ros ya tenemos poco l•empo que nO'I quedo en el GAO y sería uno 
scñstccción inmenso uno oltiur'o Ion uromJti J.)()Utlr'KJS c.h:1�1)'.:11.ltr yo 
sabiendo que lo co-c quedó efecHvorrente terminado, construido, 
reo'uoco. y con eso 1ugerenc10 compañeros y eso ocrceocco. rm voto o 
favOf, Señor Wos.,,ngton Morales. SI. con -coos les c-oececeotes 
expuesto, por al convof1t110 Polnc,o lt11ton y Rodriuo Cu cncn. en verocc 
es uno obro que ve en ce-encc de la colectredod paro lo cuales 
ecsovos estamos comprome"idos al servicio, hernos sido denom,nocos y 
nombrados poro ello. poro trobo¡or, pero que los obras llegue, a temtono 
y lóg,co•nenh:1 rneto1e el sete-nc de vida de cada uno de las fomol105 de 
las cuales ven o ser be-enccccs Ho $1dO un proceso largo. sí. pero m6s 
vale larde que nunca os cosos hoy Que -cceuos bien apegado a 
derecho, poro 10... toe no íenee n ngun ,nconven,ente con Contrclo1o. que 
es lo que n:::s persigue o nosotros como Gobiernos Au·6nomos 
Desccn!rohzooos, y siempre ha habido tronsporencia en este equipo de 
trobaio 'lO habido compromiso de todos y cccc uno de 101 vocees de 
ocueroo o sus cornacnes. y este es el resu todo de un trabajo en eqctoc 
mcunoc lo secretono, 1esorero, ledos los servidores que conformamos el 
GAD Porroqu,ol porque oqui no solamente es el presidente y los vocales 
que loman decisiones o que cpo·tan con un gromto de crenc. croo que 
todos hemos hecho lodo lo posible paro que las cosos se hagan bien y 
ahora yo es-e ref epdo vamos yo prácticamente o reohzcr lo 
ccnnctoccn y lo pcblcci:X de La As.mct6n ho estaco en espete desde 
el año posado Pt:110 finolrmmle se ve o c11s!oí1Zor ese sueño de -cocs los 
coococnos que nccucn &'I el Recinto de Lo Asunción, y los que no 
hooilon lamb1éf'. porque es uno vio de conectivi::lod con Colorados cet 
Buo y un-pee+ce Entonces es un grcn beneficio q.ie ellos van o reces. 
por lodo lo expuesto. rm vol u o'º"º'• contando con cuatro votoJ a fa.,.or 
se da po, aP<obodo lo oulo1izoci6n earo lnklo1 el p1oce50 d• 
conhotocl6o DÚblico ISERCOPI de kl ere<:uctón del woxecto "Obta 
Urbanl1gclón Aceios y IOfdllos Reciolo lo Asunción", 

ING. WENDY SANCHEI.- Cuarto p..nto. 
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Valle 1-l'í!\FWB'lre 
SILLA YACIA, SEGUN SE ESIAIHECE EN LA NORMATIVA DEL GOBIERNO 
AUTÓNOMO DESCENJRAUZADO PARROQUIAL RURAL PE VALLE HERMOSO, 
EN SU REGLAMENTO PE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, INDICA EN EL ART. 
35, PE LA SILLA YACIA, QUE, EN CONCORDANCIA CON El ART. 101 PE LA 
CONSTITUCIÓN Y ART, 77 DE LA Lorc. LA SILLA YACJA ES UN MECANISMO 
PE f'ARIICIPACIÓN QUE OTORGA A QUIEN LA OCUPA VOZ Y VOTO EN LAS 
SESIONES PE LOS GOBIERNOS AUTÓNOMOS PESCENIKAllIAPOS, ES ASI 
QUE SE YA A TRATAR El ANÁUSIS Y APROBACIÓN DEL PROYECTO 
INTEGRACIÓN CE LAS ACUYIOAOES OEPORJIYAS Y RECREATIVAS EN 
DIFERENTES DISCIPLINAS PE LA UGA OEPORUYA PARROQUIAL YA.LLE 
HERMOSO, 
SR. WASHINGTON MORALES. - Bien compoi"eros. vamos o dal1e coro ol 
compoñe·o oesoente de lo Ligo Deportivo rcncooot sene- Javier 
Borrcgón. poro que hago lo exposición del proyecto QLe este 
cresentcooo. se lo vo o socioUzor. lo vanos o onolizor poro ver cómo e 
GAD Parroquial puede contrlb.llr con un rubro o moreeoes. depend endo 
de los cornoetencics ouo nosotros tenemos como Cobomo Porroouiol 
Señor JOvier Borrogón. bienvenido o esto reunión de ccnseic como GAD 
Pc-rcqcct muy buenos eres 

SR. JAVIER BARRAGAN. - Muy buenos dios señores deteqodcs y 
represen1onles del GAD Ponoq.sct Sr. Wostu111,1lon Morules. Sr Potr1c10 
Le,ton, Msc. "olrk:10 Poredes. s- Rodngc coerce. Sto tesceerc y Sra 
Secretorio. muy buenos dios. 8 motivo de m, presencio en este dfa. cabe 
rescr-cr que soy recreseorcote de la Lrga Deportivc Porroqu1al de Valle 
Hermoso. ve jv,ídicornente estctsecoo. en el !.."VOi 1111 011,1oru.1.oc ón y rn. 
1nshlución nos hemos orgonizodo y hemos llogodo o esto 1nshtuc16., con 
un proyecto deport vo el cuo voy a exponer en este momento. con 
o-veceoeote de cecccesto. el 17 de febrero, ingresando el proyecto 
"rnregrocjon de Actividades Deoorlivas y eececuvcs en diferentes 
d scrptmos de b Liga Deportrvo Parroq..i,al Valle Hermoso". pa-o que sea 
c-oleccc y ccroccco por es o instih ... con. tenemos este proyecta. el cuui 
se baso en varios ooíe-wos el cvol es promover y volver o rescatar el 
<IPpOIIA oquí en nuestro PorroquKJ volver o tener ese actividad deportiva 
q.>e se ho vemoo perdiendo hace vanos años atrás en lo Cabecera 
Porrccuuct y po1 la !..uul tenerros ese ob1ehvo de voívee a rescctur ese 
ñe-npo que ha venido tronscumendo sin ccnvidcdes deportivos Nosotros 
como ligo. presenlamcs este poyecto a ... stedes. el cval quiero q,.,e sea 
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oocecco y lo s�on leyendo y pao hacer un corto rerume'l como 
crrtececentes. nosotros ne h�mcs tenido uno octMdad deoonvo desde 
el 2016. POI' mcnvo de que nos quedamos sin un escenono deporhvo y se 
to v1;111KJ0 reohzondo peq.;ei"ms octlvdooes en uno �oln cotagorio. p(l( 
lo que nosohos quererros -escctor varios octivdooes en nuc;tro 
Parroquia 1omhlfln hoy un ooteceoente donde nosotros como Ugo nos 
orgon•iomos y nos formamos legalmente. juridcomente y ese es el 
ob;e!vo trol>o101 ccmontcmeote con lo .un-o Parroquial por eac 
tenerros este proyecto basado en cuotro categorías. en cuatro 
d11t.:1µ1i11os. que son, fu·bol sub 1, na n,l"ios y n nos. f.Jlbol 'eenemno 
co!egco-io oduMo. y el fútbol mcste-. serlo rrostcr 40 o se incluiron moste< 
5C pero heme» oeoicc mcster 40. también en cotegorlo senior Nosotros 
como Lrgo sornes fholes aun o uno 1nshtuc1ón deportivo en Santo 
Do1rnr1yo. cue es lo Federación Prov,nclot lo cuol ros eaae el Mlnlsteno 
del Deporte QJC seamos y porl croen-os en une tederoc,ón. Poro nosotros 
reptr.:.entar o rueslro Po'foqi�n necewcmos cotccc- en cuatro 
ccteocdcs. lo cual ce-ne Ligo nuevo que se formó JUrfdicomente no 
ccn-cmcs con un JllH\\JJXJt>slo eccnórrscc poro el cesorrollo de esos 
dichos ccnvococs y C'5 por oso que set-o presentado este oroyecto con 
ur, l)lesupuesto. el cuoJ quera Que �PO nm1i1odo por codo uno de 
esteces y nosot·os hemcs presentado el prcscpucs-c en boso o lo 
recescon Fn e oresoooeuo d� 2023 de la Ligo Deportivo Porroquiol 
Vale -ícrmcsc c-r lo cotegorio sub 12 hoy un presupueste de $ 730 
uoiores. en 9510 cotegoric nen exigen QUe hagamos un compeoroto. y 
tornoé- hoy lo opción que seo sclectrvo, al sor selectivo. nosotros 
e1.eogemos o los r·, .. ,u·as tJHCOS de d stirtos lugares de nuestro Porroaulo, 
tienen que ser do oqui de Valle Hermoso; entonce! ese es el oresocoes-c 
que 95·6 e-r et cundro numero uno del fútbol suc 12 infantil Tombén 
!enerros el pre;upuesto del fu·bol 11 toreruno. si ustedes la cncreco. 
hemos pttd1do. uniformes. balón poro es nil'\Qs, refrigerio. hidratación y 
trcreoor-c ¿por qué -rcnspo-tea. oorque e monento en que nosotros 
hocemos un compeonoto oquí. enviemos al cornpeón y el vice 
campeón o represcn-cr o nuestro Porroqu,o en Santo Dom,ngc. en lo 
fed .. ,nc;ór, <..On et compeono1o que orgo'llzo lo Pedeección de los 
cnstm-os Ligas ol rnorner-to que e eqopc quede campeón. y salgo o 
representar o nuestro Parroquin. nuestro l rgo es menrono en el coso de 
los nifos, done transporte. urutcernes poro que representen o nucsho 
forroqvia corno s1c<gcmdo. eso es secoe-ic¡c. yo que el equipo de 
mu¡eres cstó en la misma suocccn y creo que en 'odas las drscfphnos es 
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kl r-eo-o. nosojros hocemos nuesnc campeonato mten-o y noest-os 
representantes saldrán a porlidpar e-t Scnto Domingo y es ali' donde 
necesrtcmos el apoyo pora ooder sohr esro es en cuanto el equipo de 
domos. el equipo de mos1er en el mismo presupuesto y en lo coteccerc 
senior es un pcquno mós se le Incluye un poquito 'T'IÓS de cresocoestc 
poro lo premiac ón. obviamente nosotros la peemmción. Nosotros hemos 
soicncoc y estó a corsoerccen de la rresc que nos aprueben y nos 
o)Nden con este pion, ene presup,...esto. Er e úll1Mo cuudnto de 
presupuestos. presupues10 poro lo ejecuclón de cc-ivcoces ceco-wcs 
o pe sor del largo tiempo que ha eslcdo srn actividad. noso·ros como UU(1 
oeccrnvc Pc-rcquiot no te-eroos los implementos deportivos poro poder 
orgon1101 un campeonota. en primer lugar. no tenemos moll::.i) ccrc los 
orcos de h)lbol. bandennes de les esqumos celos arces, el balón ce fútb� 
y !omb1én se so cuc cement1'l0 pa·o poder IIZOr la can:::ho. a mós de 
elo se sOiclio una bonderc que represenle la lrgc Depo,tivo PorroQ<.,101 
y la bandero de rwestrc Parroquia; se so.cuc también un bat1QUÍ!I de 
orr-neros ouidlios y chalecos depornvos. estos 1'T\plementos van a nccer 
uso excosr-c de la Liga Deporh\la Pcecqoct. nc es poro equipos ni pare 
o-res nuntucrones. es paa uso excus va de 10 LJgo. para poder desarrollar 
los compeono·os que se oprox,mon. Est1111odos COMl,Xlrl�os. sello<es 
vocctes en cocote o lo expuesto. lo de¡o o consideración de codo uno 
de ustedes. el on61isis y lo aprobación de este o,oyecto qua hu sído 
presentodo onre 10 M&SO. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias seno, Pres1de'"lte de lo ligo 
sonocuor de Valle Hermoso. ontcs de dO' poso o alguno 1'1tervenci6r de 
lm rompoñ�os vocales. me gustarlo escuchar lo versión de la tesorera. 
para de acuerdo a los cc-noeterccs y como no es un proyecto que fue 
oreseo-coc el ano pasado. estemos con un presupuedo prorrogado. o 
ver cuól es la pos1b1hdad y hasta dónde rosotros podríamos apoyar, 
l{><Jicnmente es la comunidad departl\la lo q.>e este haciendo el 
rcqucrlrrscn-o de nuestras deport,stos que irían en representoctón de 
nues!ra Poroquo o por11clpor en el campeonato o nl\lel ya de Prcvmcsc. 
Es m.JY 1mporton1c, pero serrpre y cuando nosotros debemos 
respojdornos y pro1egernos paro "lO tener nirgún tipo de inconvenientes 
a futuro por lo lnverson de tondos públicos en alguna oct,vidad que no 
seo netorne-ae en nuestro competencia. a o su vez cue esté fue·a de l::J 
ley, peor aún, y desde luego, s1 cortamos con el recceso Señorc resoeerc 
por favor. necesito escu::har su versón paro que los comprn'lems vocales 
puedan también hacer su in1ervención 
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LCOA. MAl!IBEL LOIAOA. - Grocios sei"lor presoerue: en erecto. 
cor-ceterco del GAD Ponoquiol no es, y s1 -osctros te-teenos un 
presupuesto. e; poro odecucción de conchos «co-enerseotc de 
conchos, porcue eso s1 co lo ley y eso estó contemplodo o nive de 
ccancc y o nivel de cres.coevo Entonces. por ende es que se hon 
venido hoc endo los monten rrsentos de los espocos ex.sientes o o su vez 
rcc ende nueves espacios. ceoncweooc con proyectos que se hon 
unl::lo. no como en el coso de 1::: concho de Lo A!iu'\C16n. que en uno 
ocasión pusimos una porte. de Mun cese oirc cote. y lo comU'"lldod otro 
porte entonces se llevó o cabe lo con'cer-iccíón oel lodo de lo conchc 
en este coso de un1f0fmes e de olgun gesto od1oonol, eso reolmente 
siempre crevciece de que noexute lo compe'endo y no se puede inveit r 
en oigo que no tenemos ceectcroeote ese es el motivo pero cdlclonal 
o eso. lo q..>e se puede hacer es uno colaboración como GAD Po1rcqu10I 
en o poyo es decir. lo l,go PonOQJiol estó l�olmente corsntocc oorque 
tomb1én. si nosotros le dorros lo o tendón o los grupos de pnor tonos. en 
este coso serlo lo ayudo como un grupo prlo1tot1o. en el coso de los n(l'I05 
y los m..11eres. porque s1 Cien es cierto de q.,e lo ley tcmbén contemplo 
POd&r ay,...dor o los muieres que puedan cesorrollcne en olgun cmtxto. 
de Igual tormo o les n,i'ios y en eso porte si tenerro, ccmcereooo. 
murhos veces se ho quedado esto porte sin ooder oyuoor y ccrcccecr 
con esos dos ómcdcs. Sí se POdrio ay.Jdor y trobqor con los personas. 
pero reteeente o los adultos y o los hombres, eso sí, vo � un poco ditic11 
porque estos grupos no entran o lo de atención priontono usted tiene 
que ayudar a jos cinca grupos "10 solamente cinca o see grupos que son 
de ctercíó-, e-oreo e Sí, ohi e-ürcn los niñas y las muieres. por ese ledo 
sero lo ceeccco de prescpueuo. sel'lor presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. - eie- gracias senara tesorera: ¿algun 
compañero vocal que qu ero dar su versión? Compollero Poh'icio Loiton 
li,.,11� k., µolobro. 

SR. PATRICIO LEITON - G·oc1o:s. corrpol'lerc presidente Analizando la 
intervenció1 del señor Jovrer Bonogá'). presidente de la ..iga Parroquial 
de Valle Hermoso y también onohzondo este proyecto que se ha 
presentado al GAD Pcnccuicr y que ha sido rece-ce por secre-cec el 17 
de febrero del 2023. sí. también nosotros compañeros. debemcs 
mornfestor aue debemos compn ere-tos parametros. debemos cumpM 
mós auo todo ex lo porte legal, poro luego no ser observados, no ser 
rn.ltodos. de proo-o por nosotros tomar une decisón ce-eo-co 
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omcomente en lo buena vot.1rtad, P:JfQl.,e lo bueno voluntad lo tenemos 
lodos compoñe·os, o,é alegria Ion grande sería poder coovcr o esto 
lrncronvo q H' Hene lo Ligo "orroquiol de mayor rrénto, como es lo de 
impulsor el deporle cero todos los d1sapr.nos, poro tocos los eccces. Pero 
a veces lamentablemente. nos vemos ccmoocs. a vece, nos vemos en 
d1ficullod de poder tomar una cecmón osl, a la ligero. y en eso si 
co-noortc con usted. compol\ero presidente. y comparto con lo 
CO'Tlpoñero tesorero, que debemos cumplir eslrlclomente lo que lo ley 
nos el(Íge y b que corresponde o -osonos dentro de nuestras 
competencio'5 exclusivos; lamcntablemen·e el temo del deporte no es 
nuestro competencia exclustvo uno esa corrpof'leros. otro coso. que 
odeM6s del on6hs15 que yo hizo lo comooñe•a tesorero. e, que nosotros 
poro poder ejecutnr ,in rxovec-o 1ene'TIOS que tener yo oebdomente 
plcnihcodo, teoe-ocs que tenor con cnnccccicn occ-c-occc 
prAsupuesto:lo con ontlclpocl6r. y s1 no conste en el POA. no consto en 
lo plonifk:oc ón dol GAD ecnocoo. de pronto tombén lo Controlono 'lOS 
puece hocer uno ohservoclón y hoste nos coece rn...1tor aunque se 
JUst1f1que el ultimo centavo de •O que se puedo apoyar. pero 
lamentablemente esta es o que o veces nos 1Mp1de poder apoyar, y 
dentro de estos cccomentcs que se nos ha udjcntodc cen lo solicitud del 
.«ii'lor Bouooón y ccnnc. dice de lguol 1orrio en el c-scuo 90 se"lclo 
que os obligocién de todos los niveles del Cslodo. prog'a'Tlor. plonificOI' 
ejecutar e 1ncent1vor los próchcos cepcenvcs y reoeo-vcs. lncl.J'{endo o 
los grupos de a1enci6n pnor110110 Impulsor y eshrrulor o les osnrocrc-es 
públlCOS y privados, en el C.JMp[m ento de este ooeevc astó ¡ustamente 
lo que mencionaba 'º compeliera tesorero. que por ese lodo se oodrio 
buscar lo ccscscco. componeros. ccnncercecc de que se den nano 
unos reccrscs poro apoyar et lema del deporte. tomando en cuenta a lo; 
grupos de atención ooorltona Componeros entonces es eso o que ya 
puedo onaizor, independientemente de aquella, yo felicito a m1 
estimado om1go Javier Barrogón asió muy bien el proyecto estó muy 
bier detallado, tiene objehvos especnccs. one-recs gene e.es. to)!Or1 
detolladas las d1sc1phnas suma"ldo .Jf" total. no sé si lo compollera 
tesorero mmó el rotal de iodo. estas cinco presupuestas cve se he 
presentodo. que tor-icn LOO soto, da un total de 3.836,25 centavos que 
en coso de que a ley nos permitiese serie ese el cresocoestc total. µt,10 
ahí es-ó el delalle compañeros, q,...e !eremos que cumolr lo que la ley 
oe-ermoo. eso es lo que yo puedo marnfeslor. co-npoñero presidente y 
demós compoñer� vocales. 
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Valle l-fl!IWl&'lli:! 
SR. WASHINGTON MORALES. - Groe os. componero Po1Tíc10 terco. 
2otgu1en m61? 

MSC. PATRICIO PAREDES. - soacno lo palabro 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compot'ero Potrlco Pereces. tiene lo 
ococro. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - creces. señol' Ofesidente soíc-neote coe-c 
que rre ayuden ccn lo que le'! voy o Olf:l'Ul.llllor o ustedes. especialmente 
o tesceedc y o Rodngc, cómo se cono izó poro lo oy.Jda del proyecto del 
Ci('h1mo. cómo 1ocoron los racursos poro etos 

LCOA. MARIBEl lOlAOA. - Sí contestando su preg..irta, eso e, tunsmo, y 
e10 corsto en el PQ,'1 y er el PDyOT tombéri. porql.e desde hoce seis 
años e-ros se ha recuece ese proyecto. un emblema en lo Pcrroqu,a o 
través del 1unsmo. no es cepcete. e-scnces se ha colococo en lo porte 
turishco del PDvOT y cer se estó trobojondo duro-,te el POA y el 
presupuesto 

MSC. PATRICIO PAREDES -Yo. aso pero q Hl Ql.,fldf!Cklro. y también cote 
!1 Javier. que enhendos un eccu-c como lunc1ono. porqvc o lo mcjOf vos 
n darlr, como or a.nsrc al r:k:Msmo opoyon. q,..e vienen deoor11stos de 
o1ucro. y tpcr qué no opoyor ocó o nuestros deportistas?. 'KI se puede 
opcyor o lodo. o todos los d1sc1plinos cu& tl menci:1no� ocó 
específicamente lo mismo Conshlvción lo dice, o grupos pr ottcrtos. 
tenemos I� muieres y tenemos los nu"os; po- ese ledo se tx.scoio ln ro-no 
cómo opoyor, pero cloro. do mee-e poro de q.ic qocncs van o 
ccorcicc- en estos eveetos son nue11fos deportistas. cnorc yo hogo otrc 
pregunto. ¿esto se puede ccnnoercr tombiér poro lo postericrol pró;iclmo 
nño'? ¿,nrvir corro rsovecto ceccmvce. pao ove cuondo nosotros 
hagamos lo rcvbió" del POyOT. incluir ohi. ase ouodc hacer C'!Oi 

LCDA. MARIBEL LOZADA. - Eso SI. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Entonces quedo ocre. Javier este ol'lo no 110 a 
!CI posible oteooer a lodo lo petición qce hoces. por estos rozones. 
llegosle muy ·arde ce -r el provecto. cuando yo 'ue onalu:odo y 
e¡ecutado el pion del POA. yo no podemos nosotros ,ncluir otro proyecto. 
entonr-es yo co-sceo que vuelvas o hacer este proyecto. antes de ¡un,:> 
nosotros nos reunimos poro hacer el aról15is y pao oh" ingresarte con ese 
proyecto que 1u presentes. pero bueno. acó estamos :::moizando esto y-::, 
de rm oeste le lelicr1o Jovrer o h por eso orecñspoocón que t enes. por 
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eso oreccooocón aquí en el depone, cese o que toooac no tenemos 
une cenero hab1htoco al l::x:1%, pero t.) yo estás encom,nondo o que 
quieres. Hemos perdido mucho escoco. mccoc hampo uno lo 
poncerrno. otro, desgrociodomente ncs quitaron o ccocrc y no 
tef""fomos donde reoeor rweswos octMdodes deportivos, o más ::te eso. 
lo uco no ero jurídico, llevamos muero tiempo, y hoy que dar ese mpulso 
necesoro: yo estoy ores to o apoyar. en o que de ocverdo o lo iev se nos 
permito apoyarlos 

SR. WASHINGTON MORALES. - Qccios compañero Ticrc lo cctctxc el 
o;;ompoñero RodriQo Culchon 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Muchos gracias señor p·esidenle sí se,101 
presldenre de lo Ligo y ccr-coneos. lamentablemente esto es así, levo 
uno serie de diflcul·odes. digámoslo así. porque o veces desde o fuero, lo 
gente c1111co. lo ve como que no hocen nodo. que no qule•en ayvdor 
poro esto hov cue hacerlo de acuerdo o lo ley, un ooco engonoso 
porque aporte de este tiene que o::l1u-ito-se ene serle de requis tos, éste 
proyec1o esté rruy bien, pe-o poro el apoyo, tendrá uno serie de 
requ1s11os QJe nenen que od1unto• al proyecto. como dacio Patricio 
Paredes. lodos es·omos poro apoyar este t,po de lnlclotivo1. � � 1 µo de 
proyectos, pero osl son con los leyes, no podemos csectc-neore hacer o 
aportar de lo que tiene lo necesidad en oigo se podrá cwuo- 
Lomen1oblemente en moyo se teene-c nuestro periodo. y estos 
programas, proyectos. 1niciohvos. serrpre se ha veocc P!O{l'Ottiontlo de 
un ano poro otro, creseotcnoc los oovectcs. por eso se ha podido 
reclrzor en cuanto o los eventos los OC1ivldodes que se ha -ecro l)OI 
estor yo mcjurdc en e POA, y Chanto yo con lo nuevo odm1nistroc1ón. ellos 
hocen lo reformo del presupuesto yo poro este año. como decía 
soneto inclulfle ahí y poder ayv<1or en oigo que se pue::to Yo poro el 
próxjrno año. cue eué progornodo, bien elaborado, oren odjuntcdo 
todo lo cccurr-entocon que costeoorme-ae i-ón sohci1ondo. poro el otro 
año serlo de seguro que estaría mcknoc ese rcceo. e�e oresupvestc paro 
lo ayudo, pero como d,go, es un proyecto, un trcbcqo progromodo de un 
oño poro oho. De mi porte también, como yo acabé <Je excuccr. en ros 
enes c-cvectce. nosotros sempre estcrros poro apoyar, para O)'IJdor, 
poro que seo toco en cenencc de lo comunidad. en este coso es en 
be ne licio del cecee-e de VoUe He-moso, en general práct,camentc, pero 
como digo, osí so" los cosos no es fácil o-esento- un ceovecrc y en 
seguido direccionar los recursos. hoy que onollar1o. señor presidente, 
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qcen ou1on20 los rubros. llenan q...e estor bien cloros p<:ro poder cotoucr 
t:.xlo este. E�lo es e-i c.xmro o n aporte. PJE!S sí, lo tengo bren cloro lo 
m.Jy bueno voluntad de rosones en r-u coso. persor.olmenta hoy, pe·o 
no se coeoe ceecccror o ccovcr mientras no esté bler elobcrodo Y bren 
presentado este cec es un poco rooe po•que como decíc el sel"lor 
oresice-te estemos con Jn presuoueslo pronogoco. no estaba ahí en lo 
otorencocón entonces no se podrio hacer lo antes pos ble. pero cloro. 
posteriormente se lo podró hacer. owcor en oigo que se puedo. (so 
compañero cresoeote de lo Ligo. señor presldarte Wosh1ng·on M0<oles 
y ;;omJ,X.lfl�o:, 

SR. WASHINGTON MOR Al ES. - Groe os compañero Rodngo cocnc-. bien. 
heme; escuchodc todos los venores. los cr teoos <1*'1 los c:ompol"leros 
vocoles. Presoente ce lo uac no se siento dosconccrtodo poroue SI bren 
es cierto. los co-ncceecs nenen todo lo rozón. como yo lo manifestA 
desde nicio. este proyecto debró ser presentado ncs-c el 30 de octubre 
del afio anterior pc::ro ser considerado al l(Y)l(, o lo que c:cmpete de 
ocoorcc o lo compc·cnoo del cceo-c Parroquial. yo lo man1fest6 el 
pres,denle electo. en su posesión. en le reforrro al cres.coestc wec 
tiene qve presentar el proyecto pom que seo cc-scerccc mayormente 
de lo q...e vcrros o consdercr no canere decir con euc que no voy::inm 
o cons,deror ahora voncs o co-ace-o- o los grupos pr cercnos como lo 
rron1fes•6 lo tesorero. porque 1o ley lo cetermoc osi y el GAD Porroqu al 
j.;s·omenle llene vn rubro poro estos eventos prlontorios q...e se 
denomino presupueslo porticlootlvo entonces no se va o dar al 100% el 
CAD Forroqu,ol. pero sí podríamos ayudar. lo ho cooscncoc ccc la 
tes.orara y dice erewcoesro. tlJ·bol Sub 12 lntcnn. nu'los ¿no es ctortce. con 
todos os rubros que tiene un total de $ 730 cresoc.estc Fútbol 11 
ff'mf'n,r.o q11f' nene un Pff'Supuf'slo dF! $ 700 y tomh,én c-on F!I n,hro dA 
orcsvooosto poro eiecocon de octrndodes ceoonvos. que asciendo 
también a $762.50. er esos tres pun1os podría e GAD eceoo.Jcr. stn tugar 
a dvoos. pornc por con lo colaboración de lo sclic:itado, mós no, porque 
ne ero un oroyec10 considere do. -ncs bien nos estamos yondo por donde 
determino lo ley, poro pocer ayudar o los grupos cncotcnos, lo estemos 
manejando de eso monerc o lo vamos o mcne¡or de ese mcnero 
lomando en cons,oeroción que, insisto. qué mejor oerr-ento porc lo 
¡uvenlud que el depone IX)rC que mantengan lo mente sana y sean 
bccnos ciudadanos o futuro. que pueden ser nuestros reoresenrcntcs de 
aqu1 o unos cuentos cnos. o -sver de Parroquia. a nivel de Provine a a 
rnvel de Contón y pcr qué no decirlo e n vel de POls entonces ;1 nosotros 
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contobcenos como Gobierno :>orroquiol en estos ovarios que von a ser 
�-il"d"hle� y von o �R' muy provechol.os poro ni.,e�ho,; J6vem-,�. P"'" 
nuestros 'norcrcs. que mejo, ¿no?. y compollcros yo agradezco las 
otervencones de ustedes. y estoy seswo que lodos y codo uno dar emes 
un voto oe confianza. voto a favor poro que esto se puedo erecoto de 
1Jt:ufmk) o ki plcvlific:,rición q.,.. te.-.go lo Ugo Pr¡rroq1�nl no 1 '"lllffmo< c� 
presidente, porque de pronto ve o dec,r que le estamos dando el apoyo 
o Jov1e1 Bo11011ém como 1>11:1s1(J1:1,Jte y no es os.i. estemos brincando el 
apoyo o lo 1.Jgo Porroqu al. no él como represen ton le lego l. lóg1comenle 
qu1:1 i.,ma qo..fl esro en estos evenlos y por f!SO he sido 1nv1toi:lo ol u10 de 
lo silla vocio corre lo deterrnno lo ley. poro llegar o esos conclusiones. yo 
lo hablo motiitestodo desde el inicio. que de pronto ro vamos o poder 
con lodo, pero yo hemos dado luces cómo lo puede reo izar para que 
1ao crnmrlttrmlcJ yo como ¡¡royfK to ¡xm1 HI p1ó�ijt\O Pfl1IO(lo ("On lo 
nuevo odml.-..si·oción del comool\e•o Patricio eo-cocs. que cscmco la 
presidencia, debe confesa oigo. yo revisé el proyecto cuando lo 
presentó por pnmero vez y habían algunas inconsistencias, entonces 01 
compañero. porque pot'O eso estamos se le ayudó ccn el «ceoc de 
nuestro técncc Anito Soso. ello colaboró con o rectificación cer 
proyer:10. y poro quÁ groclos o Dios tiene mucho conocimiento lo 
compal\cro. y el presidente de lo Ligo ha podido presentar bro., 
delollodo. bien cíe-o. bier o,rplio con todas os escecmccciooes cer 
coso este proyecto, qué bueno que vayamos por buen comino para 
llegor a conclusiones sanas. saludables. qi•e todos resu ter-ios 
ccncñcccos. y más que -ooc en este caso lo ¡uvcntud y nuestras mujeres 
de la Parroquia Vale Hermoso rene lo polobfa el compol'lem PCltrlr""io 
terco. 
SR. PATRICIO LEITON. - Lo verdad que es digno de tetcucr pnmaro la 
iruciotrvo QJe ho tenido el compol\ero. le puedo decir compal'\ero. 
porque somos -ceitcntes de lo Ponoq.na et compal\ero Javier Barragán 
en pnrner lugar. por haber hecho la gestión de recerco- la U;;¡a Parroquial 
de obtener lo cerso-ierío 1und1co. eso es un gran logro y tetctcccoes oor 
aquello .cver. pcrque ya uno vez que sor legalmente comhtuidas. 
lnCIV5o hoste pueden gesho-iar en otras nst t.xncnes, en alguna ONG a 
t.jturo pueoen conseguir el opcyo cor recursos poro 1rnpulsat todo lo que 
al depone se rehere, lomentobemente. lo que dijo y voy o tomar los 
oc'cb-cs del compol\ero Rodrigo Cuichan. este proyecte llegó un poco 
tarde, lo mismo dice el componerc presidente. come d1m05 de que de 
haber síco creseotooo el ello anterior. en agosto. septiembre o máA1!!10 

P6g1na 1? de 30 



ncstc oc1ubre, tal vez en este momento estcñcr-ros dondo todos el voto 
o fcvor. pcrque en le s lla voclo también quien hoce uso de lo -nsmc 
tene 1101 y 110·0 en e temo escecmcc ce-e el ccor hoyo sido invitado, 
compoñeros. nodo m6s quiero �gerlr 01 compañero Potncio Pereces. 
que es el cresioente electo. buscar ot-os meconrsmos también po¡c 
poder atender este pedido. 1endrfo que cort-bior � cceeccñeo 
presidente de o Ugo Porrocnnot tendrlo que combicr yo el oficio d1rig1do 
al nuevo csesoente en moyo y buscar clg,jn otro mecanismo. 
co-ocoeerce. porque en el Munrc1pio tomb<ér henen u'10 6·eo de 
deportes de oo-ao pueden estobecer un cor veeo inte11nshluc1onol. 
topar! lo o brocmto y de olguno manero busccr los mecanismos pero 
poder ccovor esto bueno 1nrc10l1vo que tiene lo ligo Ponoqu1ol de Vo le 
Hern-oso y con esos s.>gerenc10s compo'ieros. m, ,r1ervenc16n. 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Grocios Ble,, entonces ya c-ec que 
estamos cjcrcs. do acuerdo, lodos lo tenemos clero. el cronograma del 
proyecto. por qué no �e r:uflde opoyar con todo al 1�. pero como 
encmcs en on6íis,s y oproboción ofic10I n-e gvs1ario escuchar uno 
moción poro yo pooer ceeccoror o que se puede, no lo hacenos 
ahora. en esto recmón en lo que estomas. poro hccenc en uro sesi6'1 
exnoorcncrc usteoes tienen lo decrsón compañeros El campanero 
Rodrigo C..richon tene lo polobl'o 

SR. RODRIGO ClllCHAN. - SI. se<"'or cresoc-uc estamos totalmente de 
acuerdo. pero s1 sene m:t1 .. escnc. y onohzondo también usted sei'lor 
presdente señora tesorero asesorarse. y CO'TIO lo nenclonó señor 
presidente po-o ver s1 se e ayudo en olguros oontos algunos rubros. ol 
ester de acuerdo hacer uno sesión exnccoa-cnc poro trotar sobre este 
umco punto v mecsorte eso yo ooe \o ccntestccon ol sellar c.esoeroe 
de lo ugc PorroqJ1ol. pare que tomt::1é'1 vaya ceoqrcmcodo y vaya 
drecciorondo o otros ru-rcc enes tanto pubhcos y prfvcdos. q1..e t1en& 
todo lo tocoroo haciendo este tipo de rcqucnmicntos poro el deporte 
poro el úe,orrollo ceoornvc de la Porroc¡ura snto-ces eso ser e rnl'\Of 
presidente. on cuónto puedo oportor 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Sien ccmpcñeros. Javier Borragon tiene lo 
palabro 

SR. JAVIER BARRAGAN. - Bren. escuchando los cornentcnos de cado uno 
de ustedes esnr-icdos compoñeros, hny un dtttullH ,nuy u«mdP, ,.¡ httm¡,,o 
en el qoe fue cresen-cdc el proyecto. si bien se ha d cho. nosotros sernos 
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conshluidos juridicos en junio del 2022. pero el tr6m1te no es ese el ncmr-e 
terminó en d cier1bre del 2022. entonces por &So no se µudo peesentcr el 
provecto ontes. ol no ser egotmentc constituido Entonces. el oo..erdo 
M1niste1 ul !ve al 25 d1;1 f•.mlo cero legalmente fue constltrndo An 
diciembre, cobe resoltorque por eso hemos llegado en este hempc, poro 
que seo considercdo el crovecto: y le ogrodtu(·,1 o cndn uno de ustedes 
que se puedo e'lCommar este proyecto. con e apoyo del pros,de,te y lo 
señorc tesorero. de que se n05 UY\,de J.)Of lo pronto. con les n11'101 V 
mu¡eres en los dtShntos cotegor'ios. de parte de nosotros tenemos eso 
bueno voluntad de nobcro. y esperando s11 cOrl!ClllfmJC ón y su o poyo 

SR. WASHINGTON MORALES - Gracias compol'lero presidente de la Ugo 
ecr-cooor de vese Hermoso. Tiene lo polobra componero Pctocrc Lelton. 

SR. PATRICIO LEITON. - Compol'lero prftSi:'ltmlH y d+nnós compor.eros. 
señor Javier 8orrog6n pres de-ite de le Ligo ParroqulOI do Volle Hermoso, 
uno vel unuliLodo estos lemas. una vez cue hemos re,vl�o:'lo punto por 
contc mós que 1000 el tarro legal, ceccesos que debemos cumpfl', 
lon1entoblemente no se coece coovcr con toco el proyecto rxewotocc. 
o pesar de que cs16 muy bien olooarado. pero el temo es cuestión del 
tiempo. e-ncrces compol\efos yo consk"IProndo aquello· yo propongo y 
elevo o rroción de que se posterg1.,c paro uno s,gu1on•e sesón 
1:111lruu1d,11011u, en lo qui:! podorncs nosotfos orahzar y rosto Mentr05 Yo 
sugiero. ccmpol'lcro prcsldcnto, do qvo dispo"'!Qa a secretarla o tesoreec 
o qule'1 cooesponca. poro Ql.e se haoa l.no coreu'tc legal mós efec-fvo. 
m6s pro'unda. para ver en realidad hasta quó punta podemos. hasta 
ccén o nosolros ¡.:oderncs aportar co!aborar ae acuerda o la ley poro 
no -onor luego '1inguna s toccen con cc-trccec En·on:::es. ccencoeetcs. 
yo eevc lo moción de que se hago lo ce-su ta necesono previa er el 
lomo logal y so o hoto on una siguiente sesión para su cceccccco. 
SR. WASHINGTON MORALES. - 11en ccmoonercs. hoy uno moc On 
creser+ooo por el compañero Pcmco terton para en una p-óxm o sesión 
eotrooromcno, se opn>ebe porte de esta proyecto tTiera opoyo lo 
roocona 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Apoyo lo moción. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene oooyo lo moctór. leve a vctccóo. 
por !avor 
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ING. WENDY SANCHEZ. - uevo o votación lo mocl6n ceese-eocc por el Sr. 
Patricio lerton y cpoyodo por el Msc. pcmco Paredes. poro que en una 
pronrno sesión extrooeoncnc se oprueoe porte del proyecto, 
"ln!egraciór de los octivdooes deportivos y recrecñvcs en diferentes 
onconncs de lo ugo uecorwc l'orroqu1ol Valle Hermoso·. 

ING. WENDY SANCHEl. - senoc eoso cooses vocaciones. Sfll'ior Rodrigo 
cocnon o favor, Mog1ster P0Mc10 Paredes. Considerando que lodo lo 
que hemos expuesto ocó. lo hocemos de bueno fe :1�00<10 o lo ley y 
lomando en coen-o que e apoyo ccc vamos o b1ndor es poro nuestros 
Jóvenes oeccnerce de oqul do lo comum::tod y que debenos sccor 
odelonte, porque II bien es ce-to. aquí hoy escuelas de fútbol pete son 
p1v:xio,. no t,fi'n1'!n k': OfY.)l'hml<1o<1 nuf!stros chicos oe bojas recursos 
económicos en conciccr hbremento y scccr su talento en el IJtbol, mi 
voto o lovor Sel'lcr Potrlclo .enco. cov lo expllcoc ón on1erloimente 
dado. do rr-¡ parte como proponente o lo"°'· Se'\of JoviCf Bor•ogón. o 
favor. Sel'ior Wo1h1ngren Morolm Con tocto lo eoooosto. en primer iugar. 
ser'ior presidente de lo Ligo, 'TII disculpas por no poderle apoyar con el 

100'.JI', el proyecto. pero tenemos nuestros moHvos. nuestros rezo-es. que 
yo le hemos eecoesto. pero es tomos poro segu .. trobojondo Creo que es 
un bu&n irsco 10 que ve o cpo·tor el Gobre no Porrocukll en este 
momento con su proyecto. y corSldero'ldo que o 11.!h .. ro tendió m6s 
apoyo de parle del Gobierno PorrOQ...•OI. y felic1tóndolo rcmcrén o la vez. 
señor oeaoente. por todo su tra� olosmado en o conducción y 
próc-lic-omente lo lflQOl11oc-16n de lo Ligo. yo as Jur'dico, y e10 nos 
cencrc c tcrr-tacn o nosotros. parque podO'TIOS troboor con un ente 
jo..rld,co. yo que lo ley ncs ce-m-e firmar ccnve-ros ::¡ue rombién se puede 
mcnercr desde ese punto de V1Sto. con un conven,o bipartito o tripartito 
cor-io lo e-amantó PI c-orrpoi'\ero Potrlc10 tenco. que tomb én lo ley nos 
!oculto y nos permne Con lodos estos antecedentes expuestos, mi voto 
o tcvee comando coo cinco 110101 o'ª"º' se da PO< aorobodo aue en 
uno Próximo Hlllón extroOfdlnorlo se apruebe parle del proyecto, 
"Integración de kn oclivklade1 deporttyos y recreattvas en diferentes 
dJss;!pUnas de lo Llga DePOrtivo rOl'rQQYiol Valle HfflTlOso", 
ING. WENDY SANCHEZ - Quinto ¡::unto. 

OFICIOS ll�CIBIDOS PE LA COMUNIDAD 
SR. WASHINGTON MORALES. - Señero seer etano. cvuoeme por favor. cuól 
es el pnmero. ¿de que se tra1o? 
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ING. WENDY SANCHEZ. - De porte del pres.dente del Cluo de Adultos 
Mayores. Ángel Gerrndo ""oreno quien solicito se realice lo gost.ón poro 
adqu�ir los sigu,enlcs motonoles a neces.tcr paro lo ccnsnuccon cíe vnc 
solo de recrécnes. o-e seró de ¡JrOr beneñcic pera los octivdodes que 
reciuc el Club de AduMo-; Mayores y lo Co'T1urndad e, general del 
Recinto Bella Espero,vo. moler oles· 28 reíos de Duro lecho de 6 metros 
1 O tubos de Ax2mm. A cok..mnos ce 15 xl 5 prefobricodos. 2A coneos de 
60 x 5 A vor1llos de 8mm. 1 ÓílQ'Jlc de 1 I'>. 1 cap de per-os outo 
pertorontes 

SR. WASHINGION MORALES. - Yo. bren compoficros vstedes íort-tnén 
ueoen lo copio del cocumerto en lo mono. lo han de ho:->er ooservcdc 
Hoblordo de grvpos pnori·onos. lo ley lo faculte. y cdomós de ello 
tene-nce un proyecto que ejecuto el Gobierno Porroquiol en tenlto1o. y 
oe-r-c de elle estó el Cl.Jb Aoullo ""oyor Sello EspotO'\l.o, que tiene lo 
necesidad de constrv,r un espacio. vn óreo tipo coso cc-nooor. 
ttomémos10 pero no cerrooo al 10C1.'. sino mós bren con ven·,oclón, e 
uno altura de 1.20m. móxi'T10 1 50m con bloque, y los -note-ejes que 
oueoes l'on escuchado ohf. es poro el éreo. caes tlOne'l yo el cereso del 
M.misterio de Educación, en este cose del Dis"!itc do EducoclOO de Santo 
Domingo. porque lo constrvcciór se ho1o en oso á"eo, po•que 
oeso'ccicccrrenre los centros poblado:. de los eect-aos no tienen crees 
como-cies. o seo. son cocos. POf ro decir uro. dos o l'fes, que t enen 
espacios p(¡bhcos ::lande poder hocer este t pode construcciones paro 
estos provectos Por cerro. entorces ellos ya han roobec el apoyo d� 
Munic,po y ñe-en moleriol pétreo yo ccu-noooc, csoe-c-i o 10 
sretectcrc. pero lo Pretectoc no trono competer-cíe dentro de ello. 
entonces no les oo...do oyvdor y han acudido o nosotros parque ellos 
también colocarán su con1roporte con lo mono do obro no col ficado y 
co mcccc en �le coso el GAD Po'rQqurol, s1mple"11entA occrroc con los 
mo1eno1es. desde luego. si es que ustedes en ostc sesión op¡veoon cc-, 
lo cenhdod sohcrtcdo. coso conlruno se vero re r,os1bil10od de apoyar 
con lo que nos alcance el rubro que dr>PQflgo el Gobierno Porroqu,ol 
poro opoyor este proyecto. Que lógicamente me consto. porque he 
atend do. he ido o 105 teneres y se ve como el espacio que utüzon, poi que 
yo m nq.xero el o..rlo I� preste. lo hocan e-i uno porte de ofvero. e-, un 
llamémoslo parterre entonces SI acevc se moicn y s, hoce sol les ccnentc. 
entonces ellos yo no estón en uno edad para esto, o la ,ntemoene yo 
creo que es una ayuda, una obro muy ,mportonte paro nuestro grupo 
pnon1ono corno es el od.illo mayor en el Recinto 8ela Esperonzo A1í que 
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co-nponoros con estos coteceoemes. 1omb1én me g1..s!CYlc cscccnor lo 
versión de ustedes referente o este tena Compañero Potncio Le,10-i 
tere lo ,:,olobro 

SR f'ATR1CIO LEITON. - Geac1as camparera presidente por corcederme 
el vso de lo polobro en este 5.0 punto. oficios reobldos de la comunidad 
EfAc!,vnmente, oquí se no; ha adjunrodo cor la convocatorio unn 
sohcdud d1r g,do al seño· pres1de'11e de lo eoeccoo. fJmodo pee el señor 
Á"lgel Gf'rnrc:o Mmef"n. en el que \Olintn uno H�tn <1fl mnterinle; que yo 
dio lec-uro o compoi'ero secretorio Compañeras, tctcr-ncotc de 
acuerdo en opoyor en este coso o grupos de atención prioritario que 
son los odu los moyo-es. e-r este coso de Sello Esperanzo Pero 
compoñe'OS yo ln;15tn en que tenemos que hacer res coses bien 
opegodos o derecho. apegados o lo ley, poro luego no tener 
cbservooooes por parle de Controlorio y lo ceseevocoo que yo voy a 
hacer. compor"oros. ro con el ón rno de no querer opoyor, sino de tomor 
en cuen·n -ooos los csoectos que por obl gaoón como 1eg,slodores. 
hscohzodores qJC somos vocales del Gobierno Porroquiol. tono-nos que 
cumplir corrpoñerc presidente. lo necesidad exste de poder ayudar do 
tener que ayudar o los grupos de otenci6r pnoritarla. pero tant:ién 
tenemos que tomar er cuento compañeros y 10 ley nos e•lge. es el s to. 
el p•cdio en el que so van o nvorhr estos recursos púbicos, que no SO"I de 
nosotros son del Bledo otioro nosot-os re-sernos ccocceraenrc que en lo 
comunidad no roy un te-rene que seo cc-noortcso. seg(n la expllcoc100 
que u11e<1 ncnho <1fl dar ccmpoñefo Presidente, mcruñestc que se ve o 
hacer er- el tcno-o. o-r ol óroa de lo escuelo. y ese es un espacio. un 
tenero. un piedie que es de M1n1ster,o de scococo-r cnr tendríamos que 
010lizcr mw>y bien con,poñeros. minuciosamente. s1 es necesano yo 
1ug,f'm que 1ombién hagamos la consulta pertinente. la consone legal 
poro no cometer errores po- bueno voluntad; como digo lo voluntad 
sobro ccmooeeecs. que rero-osc serlo poder apoya y ve•conslfuldo esta 
ccec en beneüco de los uduncs mayores. PefO -e nemes que asegurarnos 
de ocuelo ccmpcñercs y 1i es os corno usted mon,lieslo. asi como usted 
informo, que el grupo de 01enc100 ono-itcnc de AduMas Mayores de aeec 
tsoercruc cuenta con lo outomocon del Dumto de Educación o del 
M1n siena tcíccocó-, que no solo seo en palabras compoñeros, que seo 
un dCX'urrAnlo lego,mente vólidc. y que ese dccumento, yo rug ero que 
1e ad¡unte e esto sorcr-od rxro poder ustifca, este gasto. y poder hoce, 
erectvc el apoye que estón sotic,t::mdo comoone-o presidente Eso es lo 
qve yo puedo oportce. compañeros 
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S�. WASHINGTON MORALES. - Grooos compcñero. lene lo polabfa et 
cor-ccnerc Rocngo Culchon. 

SR. RODRIGO CUICHAN. - orocos. sei'Ol peendente. Sí. sobemos lo 
necesidod que tienen. slempm hemos estado ahl, incluso estvvo tomblén 
un uemcc lo cuectorc del Distrlro de scococo-. quien tiene el debido 
conoc mlen1o Ert evento a eso. $011 reoosecs cue hoy que cumpkr. po· 
e,crrpto. como mencionobo el compañero Pctricio .enoo. el predio 
pero y0 lf!'lGO uno consullo sel\or presidente. tcómo esté er co-veoc 
que >ioblo? tse octuab:6? o ¿no se 'llZO rin�uno coso de eso? Entooces 
timemos que ver y hacer bien los cosos; saber.os q,...e neoe-i todo eso 
necesidad los adultos mayores y 1ambién hocen toles reque tos. e qui. por 
e.emoo. debla 1omblén estor el estece de teces lo'! adultos moyc,es 
bueno. eso no es problema pOlq.Je eso o tiene lo promo1om. eso 
Jamblén oojuntor y asesorarse bien. no se puede mvet«. porq,...e la 
ncccsidcd. existe. 8los prrnero estobon en e cu.e. que nos consta 
hemos es lodo ohl algunos veces pero ero-e ya estón haciendo atuera 
los ocuv dodcs que ho-ien que hacer, pr íl'lel'O osegurémonos bien 
porque ellos llenen el Pf&SLpuesto del IOIII. que es poro ellos; hoy que ver 
lo perle ler;¡al, ver si podemos como Porroquio Invertir er esos predios Esa 
sel'lo· pmsidenlA. pe- lo d1flcultod de ahí. el apoyo siempre. ne es-eco 
poro ellos. poro los grupos de Adulto -ncyo- Eso señor oesoente gracias 

SR. WASHINGTON MORALU. -Groaas compoi\cro Rodngo cocnoo. Tiene 
lo pclobro PcMc10 Poretle�. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Si. yo creo que no hoy nin¡JVn mccnvenente 
el l� o ellos les favorece. diiomos este npo de ayuda, pero el terro es 
ohoro lo cene legal dicen cue tienen el docurrento yo, �erío r"luy 
Importante que lo hubiésemos presentado el oc de hay poro nasotios 
analizar. y si quedo alguno duca entre rosones. ccccve realmente 
nosotros no somos les que sobemos todo acudir o la porte legal o a lo 
mismo compoñero tescreo. averiguar en Controlaría. cocerros mverte 
nosotros er este o-eoo que es del Dl!.tllto de sa.coc ón, pero que hay 
uno cotoruccó-r paro eso ccrewcoon podemos o ne cedemos 
entonces. s1 el os ano 120'1, dicen sí pueden s1 ya está leqcnzcoo. rnrncr 
coon convenio o cosos así: pero así norrós de palabra que diga que ya 
t ene documento. ye creo que no podemos. Entonces la ayuda está ohi 
ellos lienen su porte que les conesponde y ve-nos a cyudor pete s1enµe 
y cuando. lo porte esté legolmer>le ccerectc Eso de m, porte. no hay 
problema en cyoccrtes 
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SR. WASHINGTON MORALES. - cecees compol"lero Bueno lo consulto d<"l 
compal\ero Rodngo Corchon de lo cctoccccc- del conveoic no se 
pudo reolizor porq,...e el Oe;tnlo de scocccon de santo Domingo. o me¡Of 
ocre. lo Zonal ce Porto111e10, cuerio o;e el GAD PorroquioL hogo uno 
cerceo por escrito paro lo fi"'Tlo de un convenio; en-onr-es yo le 
mor.1eslé o lo persono q...ie 111no cor el menm1e. coe es contradictorio, 
como es posible oue el os-nto o lo wraL nos solicite o rosotros que 
'lOgomos un documento por escrito. s endo. que nosotros vemos o 
colocar el rubro 'lO podemos ser juez y cote. entonces yo le dije que no 
cve ro ero pos,ble eso s1tuoc16n y desgroc odamente se quedó ohl. pero 
roscuos por el ene lodo. yo está -ccencc lo sugerencio el co-occae-c 
f>o!rlcio Leríon, oue llene m...icho conocersento en ello. pero no este por 
demós consulto• asesorarse mó; Jurfdcome'lte. poro cue. con ro 
outorrzoción por escmc de porte del 0,strtto. podemos nosotros intervenir 
con los rubros para lo compro de los mo-eeoies. porque eso seró lo q,..e 
se entregoró, no se le 110 o dcr mós. eso yo se ha cc-weecec con el 
ooouc moycr el que firmo ohi es el presidente cel Club Adulto Mayor. y 
s1 hoy la neces dod. porQl...e yo he sugerido que eso ne será ut1l1zodo 
soome-ae por el Clvo Aduno Mayor. es todo lo cctecnvooc. entonces 
donde se hago uro reunión de -cocs los moradores y donde nosotros 
también nos 1n1111e'1 poro pooer exponer C.JÓI es la s,t,.,oclón. oor qué 
vamos o COf'ISlru,r y qlllénes son los beoenciooos. porQl-e no vayan o decr 
que solamente es e Club Adulto Mayor poro lo ccnstrucc,ón pero pmo 
lo cnuccíón vaya todo el mundo. ertcr-ces hoy que ser equitativo y 
lóg1comente llenen que ccono todos :So es lo que se estó trabajando 
para hacer una reunión y c1ol6 podamos estor los cuatro del equ,po. los 
cuatro que s.empre hemos estece trobo1ondo er con¡unto y llevando a 
desarrcllc -ccos los proyec1osque hon sido soacecocs y los peticiones que 
han receeccc de acuerdo a o necesidad que tiene la comun dao 
Ahora. sel\ora secretcnc. cuando vengo por oqu1 el sel\or Gerardo 
Morera. el presidente de• Club Aduno Mayor, preqcntorte cuóndo van o 
hacer la reunién. y también que, !.I her-e la au·onzoaón por eser to y s, no 
que tes sol cite po·o ver cuól es lo respuesto. en este ceso de o dlroctoro 
del Dnt-rtc de Educación de Santo oomoco. Y con ele pues mós a 11.Jtu·o 
y o dor poso c esto cccvs cien de motenales, porque no ncv que caer 
en el error. como dice nos sobro lo vclunlad. pero ustedes saben 
componeros, q..,e Controlor10 no onollzo lo voh.ntod. usted cometió un 
erro· y venga. lo ¡;¡losa. lo muHo, lo sanciono y t:ueno. ello, hacen con 
nosotros lo que anos creen converuente. amporodos er lo ley segun el o, 
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pero o ellos no les lnreresc el eenencc comun. pero cloro. son tondos 
públicos que nosotros debemos trabajo' apegados o derecho y no 
solimos de ahí. del morQen de lo ley, porque coso controno soeios 
sonclonodos. SI lo oeicmos este punto poro resoiveoc luego. poro 
consuliCI' y lóg1comen1e poro nctoto. también que el seno- c-esoente 
hogo lo solicitud al Distrito. poro q,.,e le awden con lo cutcdrccrón poi" 
escoto. S1g1.1e'l1e punto 

ING. WENDY SANCHEZ. - Sexto punto 

INFORME PE LAS ACTIYJOAOES OH SR, WASHINGTON MORAlES PRESIDENTE 
OEL GAP PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
SR. WASHINGTON MOtAlES. - Bueno ccmpaf'ieros tengo que 
mcrs'estcrtes que aumentó un grupo rrós de adulto mayo, paro el 
proyecto del GAD Parroquol de vcne Hermoso los cornpcoercs cer 
Recinto 9 de oc•ubre. se sintieren un poco descontentos con el oporte 
oer G.-.D Provincial. no quieren t-occlor coo eUos. entonces hon soectocc 
ol Gobierno ecncocor cuo se los considere. y yo lo hemos hecho uemcs 
mlstldo ya con lo promotora y con el presidente electo tombjén, porque 
e5 un comprom,so tcrresen o futuro entonces. el presidente electo 
toml'llén debe tener conocimiento de todo lo que q.>edo e-ccmnccc 
paro q..>C 61 cecee continuar con esos proyectos y no vayan o tener 
nln.,.:in Inconveniente o algUn ucp ezo. o por decir yo desconocía de 
esto. entonces él este al tonto de 'oda lo qi..e se estó reo!izondo tener-tos 
yo 30 adultos mayores Inscritos. en el proyecto 9 de octubre Entonces 
hoy domos inicio, hoy que ester alió e las 14·00 horas con el club co-i 
todo lo cccur-ientcclón que yo se hiio en la «sntocco. pero faltoro'l 
0191.nos documentos que tenían que repor•or o le promoto,o lo estomas 
hoc,endo con el mismo reo.no. extendiendo hasta el móx1mo lo cecee y 
con uno solo croo-oto-o. oesde luego, entonces lo l'lg .ennv León. lene 
lodo lo crececcucco y ello d1¡0 no hay rnngu'l P'Obtema. pero hoste O";, 
51 yo piensan abrl' otro, ohí si ro. porque son oct-c dios que va o utilizar e-i 
la atención. porque son ocho grupos y mós los dios que tienen que nocet 
cacee B leme de los poloi, ahor te se fue o lo entrega de los -ceets y yo 
lo d90. eso debería cambio,. ya no re entregar de las nckets a ccrmcuo. 
me poi e ce que debeñor eNos venir acó. mdlccr es kJ fecho y verdríon a 
retirar aqui su tickel poro que lo tengan, pcecce -nro el tiempo qve pierde 
la promolo,o lodos los meses, oorque son dos grupas mes o rres en lo 
enlrega de nceet o dOM1C1ho. y mes aún no vienen ru porque le de_an el 
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t1ctel 10 viene o retirar el 00110. y cespvés uene-r que Ira ceio- o come.to. 
ose esló mol porque e, uno ayudo, es una gestión que se ho hecho como 
ocoerro Poroc.ncl. que estó oporlondo P�ONACA, lo empresa owoco 
que tenemos oqui como buenos vecinos. pero sin embargo todos los 
meses se esto presentando esto situación que no vienen o retirar y se les 
ha ennecooo a dom cilla. o o ceos oersoncs Ql,tl hun venido de cese 
en!eróndose de que estón entregando pollos, vienen y se les ho dado o 
ellos corque no han venido o rehror Entonces yo creo que lo osnvccoo 
deoerio se· cloro cerscoc que no viene o reteor. ;i no JUShtieo poe 
cu un11dod doméshco o cosos de fuerza muyo . OOl1rut1vumtmle saldró 
do grupo y se incluir6 o otro persono q.JEI verdcdercmente necesite. 
po•que don o entender de que o U'l pollo romós es. entonces '\O voy: 
pe-e hoy otros tom1hos que s1 verdoderomenle necesitan ese apoyo. 
Moilono. ccmccüe-cs. he soccco uno audiencia con la senorc Prefecto, 
mo ho llevado como dos meses poro que me den una oud encio este 
Ion d11lcA chore acercarse mre nosotros mismos cerno presidentes ha1 
cambiado de cseren-e. un csetente oue tocove no le coge el hilo, u, 
montón de CO$OS pero sin embO'go se ha caraeg.Jido poro el dio de 
mai'lono le coocrcic con la scl\oro Prc'ccto Hemos mvucoo como 
Gobierno Parroquia o los presidentes o los dngen·e� U� olyu11os 
Recintos, de olgunos rorncres. incluso poro 1r a conversor con lo set'l0<0 
Prefecto sobre el lema de vi0hdad Valle Hermoso. estó totalmente 
obondonadc el temo de vcnccc y de obras de coogestióo, emonces 
e1e es et µunlo µ11nc1J.X]l que 1� vo o horcr rnor1ono. rr e ccmco.on el 
no-cno. estebo prevsto o los o;,·oo. pero ayer me esaibió lo asistente y 
rre cijo que por lo ogenoo ce lo sei'Kxa Prefecto. que estó muy ajusta:la. 
rre trasladó a las 10'3::; entonces de cro-eo. tú Patricio puedes 
ccmcmccr-e con algunos dingertes Wendy, de pronto usted ccece 
cornomccne con cigunos dirigentes que se les ho enviado la 
coovocotoec dAcirlHs que to 1Humúri con lo sHrior<1 Prefecln no <eró :l los 
09-00, sino o las 1:>"30 en lo Pre'ectura . .mo hora y 'TIOCio oosovcs de lo 
que yo estebe eslcblecido Por lo cer-os compoi'ieros toy muchos 
opagooe'l. estón surgiendo muchas emergenc as e íba'TIOS a hacer uno 
101 óturJ LC!TKl GAD P<1noquK,L J>l:tl'U ·nc'1> bitm t,e pkmt,mrb o 
CONAGOPARE que se hago o nivel de Provncio. porque en todos los 
sec-cees es lo mismo . .íll1momenle se estó descurd::mdo cíemosrcco lo 
empresa eléctnca en ccudr a los emergencias Er Mi coso, vio a la 
Caon mos oe 12 dir.lS 1.1n luz donde los pérdlcas que tienen 101 fomlKJs 
e10 no lo recompenso '10d1e. porqae s1 uno nevero se oesco-ectc un dio 
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yo estemos preocupados. no se d�o 12 dos. y sin embargo va 
sclucionaon porque se ha quemado .m tronsformodar. cumbK.l!On el 
cable de lo ocomehdo y lodo eso. y aduciendo qve lo empresa electnco 
no nene cable Imagínense que no 1engo 140 metros de cable. cue lflría 
que comprar yo el ccoe porque ¡vsto ere en lo casa donde yo vivo. 
Entonces le dije que eso ere absurdo cómo es posible qu1:1 no'! pidan 
comprar o nosotros s1 ellos son los Ql..6 nos cobran mes a rres. si nos 
atrasamos un dic. nos cortan. bueno. tonto diól�o. porque me llom(lhO'I 
tcoos los dios que SI yo compré el cable y olje yo no voy o comoro, el 
cable yo m6s bien lo que voy o hocer es rrondortes vr u notrñccción por 
esenio 01 senor Gooernodor. eso es lo que voy o hacer: eotcocos. or¡ sl. 
de m-necíctc al ouc dio v1n1eron y colocaon til t.oble cero miro eso es 
lo que requiere. entonces yo o 10 compañero x,mena e f-e rncoeestccc 
esto inquietud y ellos es16n de acuerdo. los cemós presldtll"llHS toe-oéo. 
porque tenemos un grupo de presidente! con lo empresa e écmcc y 
vamos o pedir uno reunt6n con el seño- GoOOrnoóor, y un recreseetonta 
de lo empresa Eléc·nco pao que se come estos Ol'orrollas que se han 
presentado úlhMomente También cabe l'ldicor co-nccñeros que n\/eslfo 
presidenta de lo Pcrrocaac Luz de Américo, 9$16 po;ondo por una 
s tuoci6n bastante cl1ficit. •lO fdlecido lo señcec modre. el día de ayer 
tcaeco. esló siendo velado en .crcmes del Edén. en Santo Oorringo. 
manifesté o lo señora tesorero que e 'lClgo lleuar uno ofrenda noml e-croo 
GAD Porrcqulal de porte nues·ro y que se pubfiquo uno condolencia en 
lo p6g1"IO del GAD Parroquial por el �ermbte falec1mie'1to <le la seecec 
M::>dre de la Fres denlo de Luz oe Arrérico. nuestro comoaricro, tombijen 
rresoeote de la CONAGOPARE. eso cornporieros. Referente o lo qce 
tenia que comen1orles oigo. pero vamos a ver cu61 es el resultado de lo 
reunión de moñona con lo señora ererec-o. sPgu1remas t1abojoodo 
como siempre. Agradezco lo orecrspoacó-i que siempre tienen ustedes 
compai'\eros. les deseo un feli.t: dio. un buen inicio de sena no poro seguir 
troba¡ondo Compoi'\cro Patricio Leitor. tiene lo polcbro 

Sii. PATRICIO LEITON. - En lo sesión antenor ordinana del GAD Pc«oqu10L 
t-ccicmcs hablado el tema del proyecto de Cristóbal Colón pare el temo 
del agua oo1abfe. teníamos la preccupccién que no había habido el 
apoyo, por cuarto no t'obío un técnico en el Gobierno Murn<..1µcl pa o 
que nos oyvde cor tos est.xnos. o el proyecto. diseño planos, poro la 
conlrapa·te de nosotros como GAD Pcrroquia. pero ctortcnccomente 
pude hablar en días anteriores con el directo· de proyectos. el Ingeniero 
Pedro c-onccv. y él ya dispuso al Ingeniero Ángel Pccnecc. quien nos 
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oyud6 con el m smo proyecto de Crisl6bol Colón (JUP es poro los 
$200 000 dólares él está encorgodo tombén esló delegoco él y otro 
Ingeniero, poro el 1emo de lo abro ccenpe-neotcoo oue nos ccee-coooe 
hacer o nosotr:::s poro cocer 1us1 fica, los gastos qve hoy En cuanto este 
tsto. yo les horé de l'ltormor. poro que se hogon el proc-esn norc cum� r 
con lo que o rcscfros nos co-responde como GAD PO!l'OQl..iot. Igual el 
proyecto poro los $ 200.CO::: dólares. oorc lo red de dis-rrbución de oouo 
potable de Cnstóbol Colón, lomb1én ya es1ó designado un técnco. se 
este oc1uolrzondc el cresocoestc y ponbren-ente en los pró)(Jmos ores yn 
sobnón el c-ccesc al porlal paro lo conncrocó-r de lo ce-e Eso es. 
compañeros. nodo mós 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gro,;,.lo�. cornpoñero Po·ncio tenoo. Bueno 
yo que tomaste � temo ce los gestiones en el Mun1c1p10, te sugiero que 
hngn� 81 \Rgi.,mlon1o con mós pr�,ó"l. poro el ter-e de lo cclccccón de 
ki tubcrio ooro lo dcscCl'gc de aguo de lo calle Tvrgurohuo hacia el Rlo 
Blanco po1Ql.e oocnconeote es un 1ío 1::111 �..i cene de 10 uoccc 
Educohvo Son Pedro, converse ccn lo ngenle·o Je"lny Argüe lo de lo 
Pmruxo Pli'ONAC:A. R'.1ó esoeroroo ese ns-occ de rrote.cres que 11::1 
rccooro poro yo comprar ellos ya quieren colocar el ruoro y antes de 
que se c-esente oguno otro emergencia y no vcryomos o ,;,.or1clulf um 
eso co-c que es muy necesono 

Compol'leros evocvcocs tocos los pontos siendo excctcrrente las 10.13, 
domos por termoccc esto sesión. deseóncole suerte y éatcs. 

n M roles cncvez 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATORIA Nº 5 GAo,1vH-ST-SO·WMC-03·2023. 

MIEMBROS DU GAD PAUOOUIAl VAllE HERMOSO 
eese-oe 
De mi c:ondderc,dón: 

Cn o�licoci6n ol ilerol e) del orhculo 70 del Código Org:lf"ico de 0-gan,roc,á, 
tee'tono- Auloncrlo v oeceo-rcccceo y en concordoncio con el orflculo 318 
del mkmo Código se convoco o $eilc)n O<dinQfla N • 5 del lcgosk:rt<VO del 
t.oblemo Aulónorro uesceeeoeccc l'orrcqUtol Vole Hermoso lo msmo cve 
lend-6 UQor ol dKI VIERNES 10 DE MAIZO OU 2023. en el Salón de seseees del 
GAD Porroq.¡iol Vole Hermoso. o los 06.30 om. con lo fraldod de !rctu- ol 
�QL»cnto: 

1. A,.OBACIÓN DEL OIOEN DEI DÍA. 

2. ANÁLISIS Y APIOIACIÓN OH ACTA DE SESIÓN OIOINAIIA N.04 DEL 24 DE 
H!IUODH2023 

3. AUTOtltACIÓN PAIA INICIAi U PIOCUO DE CONTRATACIÓN PÚBLICA 
(SEICOP) DE lA UECUCIÓN Dfl PROYECTO: "OBRA UR8ANl?ACIÓN 
ACERAS Y BOIDIUOS RECINIO LA ASUNCIÓN" 

4. SILLA VACIA, SEGÚN U fSIAllECE EN LA NOltM.AnVA DEL GOBIEINO 
AUTÓNOMO OESCENUALllADO PAIIOOUIAL IUIAL DE VALLE HE�MOSO, 
EN SU REGLAMENTO DE ,AITIClrAClÓN CIUDADANA. INDICA EN EL AIT. 
35. DE LA SILLA VACIA. QUE. EN CONCORDANCIA CON El AIT 101 DE LA 
CONSTITUCIÓN Y AU. 77 ce LA lOPC. LA SILLA VACJA ES UN MECANISMO 
DE PAIIICltACIÓN QUE OTOIGA A QUltN U. OCUPA. VOl Y VOTO EN LAS 
SESIONES DE LOS GOllEINOS AUIÓNOMOS OESCfNTtAUZAOOS 

5. OFICIOS RECIBIDOS OE LA COMUNIDAD. 

¿_ INFOIME DE LAS ACTIVIDADES DElSI. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE 
DEL GAO PARROQUIAi VAltE HUMOSO. 

OIOEN OH DÍA 
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